
 

１．件名：「日本原燃(株)の設工認申請に係るヒアリング（再処理施設（１－６

５）、MOX燃料加工施設（１－６３））」 

 

２．日時：令和３年９月１０日（金） １３時３０分～１６時１５分 

 

３．場所：原子力規制庁 １０階会議室（TV会議により実施） 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 

核燃料施設審査部門 

（原子力規制部新基準適合性審査チーム） 

古作企画調査官、中川上席安全審査官、大橋上席安全審査官、田尻主任

安全審査官、上出安全審査官、大岡安全審査専門職、髙梨安全審査専門

職、藤原安全審査専門職 

日本原燃株式会社 再処理事業部付 部長 他 11名 

東京電力ホールディングス株式会社 サイクル技術グループ  

グループマネージャー 

関西電力株式会社 原子力事業本部 原子燃料部門 

 原燃計画グループ 担当 

中部電力株式会社 原子燃料サイクル部 サイクル戦略グループ 課長 

九州電力株式会社 原子力発電本部 安全設計グループ 副長 他 1名 

日本原子力発電株式会社 発電管理室 炉心・燃料サイクルグループ 主任 

中国電力株式会社  電源事業本部 原子燃料管理グループ 

 マネージャー 他 1名 

 

５．その他 

提出資料 

なし 

 

参考 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和２年

１２月２４日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更

の認可申請を受理」 

https://www.nsr.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000069.html 

・ 日本原燃株式会社 ＭＯＸ燃料工場 規制法令及び通達に係る文書（令和２

年１２月２４日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所 MOX燃料加工施設の設計及び工事の計画 

https://www.nsr.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000069.html


の変更の認可申請を受理」 

https://www.nsr.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000124.html  

・ 令和３年９月２日 

「日本原燃(株)再処理施設、MOX施設、濃縮施設の設工認申請に関する資料

提出」 

・ 令和３年９月９日 

「日本原燃(株)再処理施設、MOX施設、濃縮施設の設工認申請に関する資料

提出」 

  

https://www.nsr.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000124.html


  

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:03 それでは本日のヒアリングを始めます。本日はトレーは 2年 12月 24日に申

請のありました再処理施設ＭＯＸ施設の設工認申請に関するヒアリングです。 

0:00:16 本日の出席者ですけれども会議室からはオオハシモリノへとＷＥＢからはナカ

ガワタジリを、がフジワラカワラサキ、カミデ、 

0:00:28 タカナシとなっております。それでは日本原燃のほうから出席者の紹介の資料

の紹介等をお願いします。 

0:00:38 日本原燃中村でございます。本日の日本原燃の 3 ヶ所を紹介いたします。 

0:00:44 3処理事業部より 

0:00:47 7断層タカハシ通路か何かお進みつつ、 

0:00:53 チダヤマモト 

0:00:56 イグラ 

0:00:57 浦邉さんから出えみなとなってます、ＭＡＣＣＳ事業部でございます。タカマツ

半年分値イシハラ 

0:01:06 加算目。 

0:01:08 イナバ 

0:01:10 今までとなってございます。以上でございます。 

0:01:13 本日の御説明でございますけれども、 

0:01:18 浅部に関わるいいし、補足説明資料、今、 

0:01:24 画面で表示させていただいてるものを中心にですね、ほぼコメント対応。 

0:01:30 回答させていただく予定となってございます。以上でございます。 

0:01:37 はい。規制庁モリノです。本日はですね冒頭でスケジュールの確認をさせてい

ただきたいと思いますのでナカガワ審査官お願いします。 

0:01:48 はい、規制庁中です。 

0:01:50 本日のヒアリングですけれど、火災防護の前にですね、9月 4日、そちらから

提示されたスケジュール一位てですね、 

0:02:04 少し確認したい点とですねこれからのスケジュールのやれえ進め方、これにつ

いて、 

0:02:11 少しですねお時間とらせていただいて、 

0:02:15 確認させていただきたいと思いますがよろしいでしょうか。 

0:02:22 日本原燃の中村です。はいへの確認、よろしくお願いいたします。 

0:02:28 はい。 

0:02:29 そうしましてちょっと私のほうから何点か確認をさせていただきたいと思ってま

す。それで 9月 4日の提示されたものですとその全体的なですね／基本方針

とか設備抽出とかそういった耐震等含めたヒアリングスケジュールという。 

0:02:48 ことで概要的なものと絶対的なものというものが設置されていると。それから

後は前管理者リングで少し話のあったですねその共通 09を含めたその設備

選定の 



0:03:04 進め方、これについては別に再処理とＭＯＸ 

0:03:08 を提示していただいているところかと思います。 

0:03:12 全体的なもので言うとその基本設計方針についてはですねこれ等を先日来の

その外部事象でのそのヒアリングを踏まえて共通的な考え方について少し取

りまとめをしていただいた上で、 

0:03:29 提示いただくということでこれも提示をしていただいたところですので、今引き

合いヒアリングスケジュールにはちょっと見当たらなかったんですけれど、これ

はもう来週にですね 

0:03:45 また、これについてですね、確認をさせていただく場を設けていただくとかそう

いうことかと理解しております。 

0:03:55 あとちょっと私のほうから何点か特に聞きたいところはですね共通 09の設備

選定の観点でですね、別途日スケジュールが提示されているかと思うんです

けど。 

0:04:08 これちょっと確認をしたところでちょっと少し明確でないところがあってですね、

何点か御説明いただきたいんですが、まずはですねその今回の資料で従来

の資料からですね 

0:04:23 ヒアリング 

0:04:27 予定日というところでですね。欄を設けていただいて、 

0:04:32 そそれぞれに記載。 

0:04:34 してあるところは記載していると。 

0:04:36 いうところなんですが、それらの閉止等、 

0:04:41 多分順番とすると、その設備選定については別紙 1である程度基本設計方針

の内容を固め、それに基づいて、設備の抽出というのを別紙 2棟で行い、 

0:04:56 それも踏まえながら共通 09の中では系統図等を用いながら、的確にその設

備が抽出されているかどうか、こういったプロセスかと思います。今のスケジュ

ールで言いますと別紙に共通 09 というのがそれぞれ 

0:05:14 いえ。 

0:05:15 提示される予定というものがあるのですがそうそれを踏まえてのそのヒアリン

グの予定が入っているものと入ってないものの違いっていうのはこれはもう多

分再処理とＭＯＸそれぞれなんか書いてる観点が違うのかもしれませんが、こ

こについて考え方を 

0:05:33 説明していただけますでしょうか。 

0:05:39 ｉに上に車両でございます。現状ＭＯＸと再処理ですいませんヒアリング予定日

にバーが入ってる意味合いが違うのは今中原さんから御指摘の通りでござい

ます。 

0:05:53 現状正しくはと思ってますのは、ＭＯＸ側の資料でヒアリングｔがバラバラになっ

ているものは設計中のものについては現時点でいろいろと結果を示すような



  

設定設計図書がありませんので、顕著にしてございます。それ以外のところが

すべてヒアリングというさせていただいていると。 

0:06:12 いうことでございますこちらのすべてが正しい姿だと思ってまして、一波最初に

見ていただきますとほとんどのところがバーになってます。別紙になり共通だ

けを出すという日付が書いてあっても、ヒアリング経理がバーになってますの

で、こちら、 

0:06:28 正しく記載を修正をさせていただきたいと思います。 

0:06:32 名屋外にあの設計基準以外のものがすべて別紙に共通 09セットにして出す

タイミングに合わせてヒアリングルーティング組み合わせていただくということ

で考えてございます。その場合の 3考慮し、ヒアリングスケジュールの考え方

を示したものを 

0:06:51 考え方でございますから行って 

0:06:53 ヒアリングスケジュールの考え方を変えて参考の資料でですね、第 2グルー

プ以降の条文の共通 09に関しては 10日 1057ｅａ資料を出すことを前提に

17、29 ということを書かさせていただきましたが、 

0:07:11 すいませんそのあと出せるた最初に移りますと 24日っていうのが資料提出日

になっているところがありまして、これ考えますと 2729 さすがにヒアリング軽微

としてつらい日数がほとんどこれないので、ちょっとここについてはもう一度か

ねヒアリングを設けると非あり方を考えたいと思います。以上です。 

0:07:32 規制庁中です。 

0:07:34 御社のプラントのいいわわかりましたそれでそこは最初のほうが適切に直して

いただくということで、 

0:07:41 ここについてはヒアリングなしで確認なしの要望にも見受けられるのですけれ

ども確かあの設計中というものについてそこは系統図までっていうところは、そ

こまではする必要はないのかなと思いつつ番なん何か者のその設備リストだ

けが 

0:07:59 ある中で確認。 

0:08:03 その設備の抽出の検証というかそういうものについては、 

0:08:09 同じやり方をアップしっていう。 

0:08:11 ですから別紙 1になりで少し見て何かあれば、ヒアリングの場を設けて必要に

応じてヒアリングをするとかそんなイメージなんですかね。 

0:08:23 はい、日本原電者でございます。そうですねあの設計基準のもので一番右側

にリスト上こういう設備を取りしますと書いてあるものについてはそれが抜けが

ないということを示す必要があると思ってますんで、そちらにつきましては 

0:08:40 の説明のための資料をちょっと今考えております。別紙 2 との組み合わせで

基本設計方針とのひもづけ＋ｄ現状は、一番右側ミックスで書いてある設備名

称なんかは基本設計方針登場するもので設備名称であったり、あとは許可 



0:08:59 添付 3分点灯後整備資料ですね、中で謳っている設備を分解して抜けがな

く、会見問題ありますので、そういったものはエビデンスとひもづけをして 4事

件で抜けなく網羅的に示されているということの御説明をしようということで資

料の形なり、 

0:09:19 今、検討しているところです。今後速やかにそれはお示しをしたいと思います。 

0:09:25 貴重なんです。そういった設計中のものについてはそういう整理がある程度、

そちらで検討された上で、今後どういう確認をしていくかどうかはまた別途検討

等ということかなと理解しました。 

0:09:43 伝統フランス成長の谷です。今の目標だけでちょっと一遍確認してもいいです

か。はいどうぞ。 

0:09:50 1回確認なんですけど、目次に関しては、現時点ではまず 1回目の申請建屋

だけが申請されていっていいっていうのは理解をしているんですけど、二階か

ら 4回までのどこかのタイミングだと、図面も含めて出てくるんですかね、それ

とも 4回目までつめは出てこなくて今おっしゃられたようには 

0:10:07 非常時からやつだけが出てきては盛ら性確認という観点でどこまで最後までタ

イミングがどう変わってやれるのかそれとも 

0:10:15 今 1回目で見てたらすべてなんかある土地になるんですか。 

0:10:20 指イシハラございます。こちらについてはどんどんどんどん設計の方が 1台ブ

ラッシュアップして会計していきますので、今、設計値になってるかも当然なが

らその申請をする開示範囲ですね、債権も当然設計図書ができ上がって、そ

の色塗りをして対象物を選んで、 

0:10:38 流出の検証作業に入りますとねその結果をそのタイミングで侵襲するというこ

とだと理解してます。 

0:10:46 規制庁谷ですんで内解説のタイミングで一応設工認の進め方の観点として、

核熱に関しては第 1回申請までに設備を網羅的に話があるので、そういった

整理として、実施設備じゃ当然出てくるし、現在の考え方というのは別途ペー

パーでまとめられて示されてね。 

0:11:05 図面っていう意味でいうと当然ものの設備言えば 2回目の申請以降になって

やっているのでそのタイミングがづらいですが示してないので、それからに関し

ては 2階 3階面とかでＭＯＸに関しては皆て帰るっていう理解しました。 

0:11:23 協議 2社でございますはい。そういうことでございましてはい。 

0:11:29 規制庁中です。そうしましたらそういう 2回目以降で具体的に図面が出るもの

はそういう扱いとして第 1回目である程度その共通 09を含めて使用がある程

度出てきてそのヒアリングをするものについても、 

0:11:48 またその別紙 1 と 2のその確認の度合いというかですねそうそこの 

0:11:54 どうどういうふうに進めていくかなんですけど、全体のスケジュールだけ見る

と、結局、別紙 1 と 2 というのはあろうと、従前と変わらずその資格の提示だ

けが提示だけが示されているところでここをどう解釈するかなんですけど一応 



  

0:12:12 我々の解釈としてはあんまり別紙 1 と用ですね特に第 2回以降などを構内用

がないところもあるので、 

0:12:22 あんまりその内容の確認というよりはですね、設備抽出という観点での参考と

いうような感じで。 

0:12:29 共通 09 と別紙 1 と 2 ともうまとめてですねヒアリングを設定するというようなこ

とかと考えてます。つまり別紙 1にだけ、それぞれ社員の方を設けることとしな

いと何かそういうスケジュールの見方ということでよろしかったでしょうか。 

0:12:48 日本原燃西原でございますはい。そういうことで所提示をさせていただきまし

た。別紙 2から第 1回の申請範囲の確定であったり説明線形とのリンクという

事に必要なパーツとしてお出しします。別紙 1は別紙 2をつくるベースになる

資料として、当然ながら作った上でＢＣ日程 

0:13:08 それで、あわせてお出しをしますが、説明としてはあくまで第 1回目の申請範

囲であったり、説明せんけど、河成の検証というふうに使った説明ということで

ことに限って説明をまずはさせていただこうということで、セットでやらせていた

だければと思っておりました。 

0:13:28 規制庁中です。そこは了解しました。 

0:13:32 それで後はスケジュールなの。 

0:13:35 県といった観点でいうと、一応差の共通 095を具体的にその 17日ぐらいまで

2番出せるようなスケジュールとなっていましてますけれどもその予定というと

ころもあってですね、何かそこは 

0:13:54 うちの中の懸念としては、ある意味ナカハマ待ってみたけどやっぱりできなか

ったとかですね。 

0:14:00 なんかこう結構予定のスケジュールはこう不明確なままワークスの 

0:14:05 コロコロと変わるとなかなか計画も立ちづらいというところはあってここら辺は

17日ぐらいまで出て確実に出るようなものなのかということと、あとスケジュー

ルヒアリングのスケジュールが 

0:14:20 今日、今ですと 27か 29 というようなフックた通行分けてますけれど、これは何

かそれぞれで何か何かを優先的にやるとかという考えなのか或いは予備とし

てこれを設けているのかとか、 

0:14:37 あそこにも考えをちょっと説明していただきたいんですが、 

0:14:41 日本原燃収納でございます。一般沼津アースヒアリングスケジュール、のベー

スになってます資料提出日につきましては、確かに別紙 2を含んだ第 2回申

請以降のですねチームのスケジュールで 

0:14:58 流動的なものがございます。いくつか今週の 

0:15:02 私のところではじいてまだこれは出せないといって日付を伸ばしたものもあり

ますので、お金が限り 17日に別居つう 09がなされるように東京でもともとあ

る程度のリードタイムはとってますけど、そこも含めて、 



0:15:18 確実にこれを守れるようにはっていう気持ちはあるんですけど、若干ずれる可

能性は否定できないと思ってます。ただそれでも 27日 29日前のリードタイム

っていうのはある程度考えて資料が提出させていただきたいと思ってます。 

0:15:34 物件申し上げた 24日に最初に内部資料提出のタイミングは入っているものは

さすがに 2729－27条とてもの意識で日付ないですし、29にしても、平日ぐら

い 3日しかないので、ちょっとここは、 

0:15:50 もう一度かで置くかという形で考えたいと思いますんでヒアリングの進め方に

ついてはやって、再処理とＭＯＸでそれぞれどういう説明をするかっていうのは

まだ御説明できてないのであれなんですが、代表選手ですね、系統としての

御説明ができるような代表選手を幾つか選んで、 

0:16:10 それを系統立って説明をしていくということを考えてますので、その代表選手

の選び方選んだ数に応じて、この 2720億のヒアリングは何を説明するかは、

多くならないけど、セットしたいと思ってます三紀系と、 

0:16:28 説明する中でも毎年説明書とも結構の時間がかかると思いますので、02 と別

紙 2 との関係も含めて考えますと、そういったボリューム感も考えながら、2719

に振り分けたいと思ってました。 

0:16:41 規制庁中です。今まで結構 

0:16:45 それにその期限内にですね提出された資料についても結構その精査中とかで

すね築地とかなんかそういうのが多いもの学校出て来てるようなところもあっ

てですね、やっぱり我々として急いで出してくれと言うつもりは全然ないんです

がそこは 

0:17:04 ある程度ちゃんとまとまったものについてですね現実的なスケジュールに沿っ

て出していただければいいのかなというふうに思ってます。 

0:17:15 あとはそのサンプル的に見ていくということはその数が多いのでですね、そう

いう言い方になるのかなと思って、規制そちらとして、こんなことをサンプルとし

てという案はあるのかもしれませんけど、我々としてもですね。 

0:17:30 提示された中から我々のほうで幾つかこう選んでですね、これについて説明を

お願いしたいというやり方もあるかと思ってまして、そこはまた少しスケジュー

ルをリバイスしていただいて我々もちょっと確認の体制を整えた上でですね、

相談していきたいというふうに考えております。 

0:17:52 それからあと続いてなんですけれど、少しをいくつか私も確認はしてみたんで

すけれどその 

0:18:03 あと、今までここら辺の議論ですね結構 

0:18:06 じゃあどういう観点で見るかということで、まずはその系統に課されたその関係

する技術基準がどういう過程で 

0:18:18 要求されているのか、それからその系統自体がどうどういう 

0:18:23 系統で構成されているのかという概要的なところですね結構 



  

0:18:29 昔の資料の中Ｂとこう書いてあったような気がするんですけど、今のその後い

ろいろも仲良しがどんどんどんどん東されてですね、何かそこら辺の情報が消

されてしまってたようなところがあって、 

0:18:44 ある程度その基準と一対一で交代をしているような設備を基本設計方針は何

か要求されているものもわかるのかなと思いつつ、例えばその再処理設備本

体とか施工こういうのをは関係する条文もあるんですけれど、阿蘇それだけ見

てな系統が何を表してるのかよくわからないっていうところ、 

0:19:04 終わって、何かそういうものをですね、概要ぐらいでいいと思うんですけれど、

何かそういう情報を高系統図の前と管理していただけると、そもそもこういう系

統のこれこうであるからこういうふうに抽出するという理解が進むのかなと思っ

てますけど、そこはいかがでしょうか。 

0:19:25 弓削西原でございます。以前ですね、この設備抽出、どういうふうにやるかと

いう考え方を御説明したときに、今ナカガワさんおっしゃっていただいた設備の

概要であったり、技術基準とかで要求されている事項とのひもづけをして、 

0:19:44 こういう抽出をするんだよと、利用、幌似案内を示したときは、それの書いてま

したが、基本的にはつけることができないことないんですけど、結構な数ので、

どこまでやるかな。 

0:19:59 現場との関係かなと思ってます。 

0:20:04 最初に施設を確か日本海とか、加工施設がどこに本体側で系統持っていくの

にしなきゃいけない。あんまりないので、ドッグラン必要ないかなったの技術基

準なり基本設計方針を見ていただければある程度一対一でものがわかるよう

なものかなと思ってますけど。 

0:20:21 確かに再処理施設本体取り合いの環境省の閉じ込めであったりするねあまり

系統の機能と一対一で関係ないところが多いのでちょっとどういうふうにする

かは、中で検討させてください。数との関係かなと。 

0:20:37 思ってますのでちょっとそこはどこまでやるかも含めて相談中で検討させてい

ただきたいと思います。 

0:20:44 規制庁中です。了解しましたところ全部求めてるわけでもないんですが特にわ

かりにくいところについてはまあそういう御補助的な情報をいただけると非常

に理解も進むのかなというふうに考えております。 

0:20:58 あと最後にここら辺のスケジュールを少しまたリバイスするということですがそ

こそれはいつぐらいに渡されるという理解でしょうか。 

0:21:23 4 イシハラでございますはい、ちょっと今のＢＣＣ技術部の提出が今週若干遅

れているものも酌みながら、 

0:21:34 来週早々火曜日か水曜日マウスイグラ遅くともページできればと思ってござい

ます。以上です。 

0:21:42 規制庁中です。了解しました。私からは以上ですが他に何か御質問ある方い

ましたらお願いします。 



0:22:05 規制庁田尻です。先ほどからアクセスがあるケースにおける進め方時っていう

だけなんですけどヒアリングスケジュール括弧判子みたいな 1枚のペラのや

つが提出されていて、ある程度固まったタイミングで冷え固まった。 

0:22:20 日付のヒアリングっていうイメージはついてるんですけど、これって何か時間と

かっていうのを考慮してこれいけそうな管理ということで 7億円と事象は何か

代表例っていう話を聞いたような気もするんですけど、先ほど 1お話にあった

ので 2グループ以降の状況です。 

0:22:36 ほかにつなげる方針原材料なとか、 

0:22:39 この後、 

0:22:40 がわりと一丸っていう感じで入ってはいる。 

0:22:44 そのあたりを目標っていうイメージで多少チダしたりっていう意味ではやっぱり

設計。 

0:22:50 日本原燃イシハラでございますが、第 2グループのものについては先ほど京

都 09 ドルを意識して日付を引いてますが、どういう単位でどれを代表性をもっ

て説明をするかっていうの数で大分効いてくると思ってましてこの辺りというイ

メージで聞いてます。 

0:23:09 ダントー第 1第 1回の申請対象の津浪不法侵入等々安城とかいうとかいろい

ろあるんですけれども、こちらについては今 24の 30日ＡＢＣ1例を引いてま

すが、これもモリノとの勝負かなと思ってます。津浪防護侵入じゃ。 

0:23:27 ぐらいはあんまり対象としてボリューム感がないので、それに閉じ込めを加え

たとしても 1日でできるかなという感覚を持ってます。ただそれ以外の方です

ね、それなりに添付書類も含めてついてくる人達はそれなりに時間がかかると

思いますので、 

0:23:43 そこは 1日でできるんであればできますけどちょっとボリューム的には、この辺

りということになるかなと思ってます。 

0:23:51 一応タジリです。おっしゃる通り、ボリュームとの関係かなと思っていても生じて

ある程度値がして大体ここぐらいからスタートできますよっていう日付を示し、 

0:24:03 やはりプロットすると、1日であろうとすると、結局広範なやつが積み切れなか

ったりして何か効率がいいのか悪いのかわからない形になるのかなというふう

に思っているので、現在はどれぐらい説明っていうふうに予想するかにずっと

思ってるんですけどある程度分量等必要な時間で、 

0:24:20 あまり無駄に来てヒアリング長くなり過ぎないようにしたほうが効率的かなとい

うふうに思いますのでその辺りも考えた上でやっていただければと思います。

以上です。 

0:24:29 日本原燃西原でございますはい今ご指摘いただいている踏まえてスケジュー

リングを考えたいと思います。 

0:24:45 規制庁中ですが、他に規制庁側或いは原燃側で何か確認するようなことはあ

りますでしょうか。 



  

0:25:00 特段ないようであればスケジュールの関係については、これで終了ということ

で、 

0:25:07 引き続き火災防護のほうに入りたいと思いますがそれでよろしいでしょうか。 

0:25:14 日本原燃のナカハマです。はい、よろしくお願いいたします。 

0:25:19 はい、それでは火災防護の方法について引き続きよろしくお願いします。 

0:25:27 はい。規制庁分かれるよう火災に関しては 00の資料等御配りをつくられると

思うんですけど基本的に規則のほうは何回かヒアリングしてっつって。 

0:25:39 今までないので、まだ子供のほうだってやらせていただいてそのあと 005のほ

うで行ってるだろうかって言うと、別紙 1に関してはある程度固まってきてＰＣと

かあるとかに関してはあまりこれまで議論してなくて或いはどこまで出して秀

樹ましょうか、お話しなきゃいけないと思ってるんで。 

0:25:58 今としてはそのような形で考えているという認識で大丈夫ですか。 

0:26:02 はい、日本で言われてございますのでお願いいたします。 

0:26:06 議長タジリであれば本当の同定中桐と説明することがあればよろしくお願いし

ます。 

0:26:13 はい、日本原燃のイエダテでございます。そして税率レベルの補足でございま

すけれども、基本的には、前回の 8月 25のヒアリング時にいただいたコメント

を反映した形でまず 9月 2日に提出させていただいてますおりますというのが

一つ。 

0:26:29 もう一つはですね、今巡回ヒアリング等でも等いただきました補足説明資料で

再処理とＭＯＸ共通かでも見せできるものというところにつきましてはそちらも

ですね整理した上でそちらについては 9月 9日の 

0:26:44 今、タテウチた形でお示しをさせていただいているといったところでございます

が、基本的にはそのコメント回答させていただいた 9月 2日のところで何かご

指摘あればいただければと考えてございます説明は以上になります。 

0:26:59 影響カンパニーです。あれば等は二番町 4番と 

0:27:07 10番と 9番 10番とかそんな感じのやつでいいですかね。順番にやっていた

だきますので買おう 02に関してなんですけど。 

0:27:16 結局やっぱり示してもらってるやつなんで、体裁の話がメインです。右下で言う

と 3ページで売却抱えてるんですけども、国庫来館者も精査してくださいとしか

言えないんですけど、例えばが読み値、 

0:27:33 火災及びわけ 

0:27:40 多分これではなく、 

0:27:42 東電の 2の資料、 

0:27:47 時表示は無理しなくても出て言ってくるので。 

0:27:52 上載理解してもらえばいいんですけど、やっぱりたみたいに説明書を引用して

いる。 

0:28:00 そこで、 



0:28:03 精査いただきたいのと、あと今言ったかごで論議の一部内容等にぽつが書い

てあって、1種類要するような書き方を書いてあるんですけど、場所によってい

いのかなとも違ったりするので、どこまで厳密にってところは回せ合わせるん

ですけど、ルールがあるんだったら近い遠い地域書きたいかなというふうに思

ってよろしくお願いします。 

0:28:26 はい、日本の中でございます。奇跡の県指定いたしました適正化してっ放しさ

せていただきたいと思います。 

0:28:34 議長タジリですよろしくお願いします後や、中身という表現に近い話なんですけ

ど、右下 5ページで火災による影響軽減の考慮という形で評価示されてるん

ですけど。 

0:28:46 その影響軽減を考慮しない項目のその他機器っていうのは、これその他静的

機器という意味。 

0:28:53 暴力団とその他動作機器というふうに 

0:28:56 それで今日経験を考慮しないその他機器っていうふうになって広いていう言い

方ですけど、これって、静的なものＰですかね。 

0:29:04 はい、日本原燃イエダテございます。としては今梶さんがおっしゃったようにな

る静的っていうところはあります。ってございますのでちょっとそこもあわせて

載せたいと思います。 

0:29:13 委員長タジリ実ある程度中身が特定できないとあまり意味ないような気がする

んでしょ点は考慮いただければと思いますし、 

0:29:20 許可のタイミングで示していたものに関して、ある程度具体化するときに少し

内容推計したという形になってこれ％中身で行い、それぐらいです。火報 04、

最近の配置を右下図面に関してなんですけど。 

0:29:37 それに関しても中身どうこうはないんですけど、これも右下 3ページとかのとこ

ろで概要抱えていて、 

0:29:46 補足としてとか補足として舞台に説明するとか、補足としてっていうのがついて

る人が行ったりなかったりとかが各資料あったりするんで減として統一してもら

えばいいんですけど、補足説明資料出してないから別にプロットしてなんて言

わなくても別にいいですよっていうのがコメントまで。 

0:30:04 あと言いようするときの言い方に関して説明予算に（1）に書かれてるんですけ

ど、屋内の前に実は実際はコスト変わったりすると思うんで、要請だけの書き

方に関してあれだけ設定していただければと思います。 

0:30:17 逆に関連して確認だけしたいんですが右下 6ページのところ、 

0:30:22 今後ほど説明て設置情報示し気圧等申請者として予防示す機器っていうのが

分けられてると思うんですけど。 

0:30:30 これは補足と申請書でっていうのは何でるわけてるんですよね。 

0:30:37 日本人にはなってございます。ちょっとこっちの資料限定なってしまうかもしれ

なかったんですけど、ちょっとここに至ったのは所則に位置を示しての分解 9



  

ものはちょっと補足の中で示し考えって形で整理してましたね申請書と書いて

あるのですねダンパーとか弁関係で 

0:30:55 いうことずっと金戸申請書の中で現れてくるだろうというところは申請書でって

形で表現をさせていただいてました。 

0:31:03 一応タジリですね。待って攻め長出てこないんでしたっけ。 

0:31:10 今によってございますところから聞いたところでちょっとお示ししてるのは、洞

道でないと考えてました。 

0:31:19 影響タジリ溢水と結局ページ述べる通り系統の説明とか受ける形なんでその

動きに確認させていただければと思ったら思ってはいるんですけど、ここで書

いてるのは番地安重というか母体赤最高 50人っていうふうに言ってるんで、

安重プラスの最も的でしたっけ。 

0:31:37 日本られてございます所出て来てる盤名称そうですね安重系のものという形

で考えてます。 

0:31:46 規制庁田尻です。特にＭＯＸのほうだと、計装とかそっち系でどこまで何を確

認するのかっていうのが修正今現時点のものができてないんであまりはめて

いけないところもあるので今後具体化確認させていただければと。 

0:32:00 はい。日本伝播判定結果タジリ 04それぐらいでそのままで要求行かせていた

だいて、 

0:32:09 これも中にというよりは、考え方を確認しておきたいっていうだけなんですけ

ど、右下ページで概要が書かれていて、 

0:32:18 こういった展開してるとこまで示すかっていうところはあるんですけど、今回は

要は屋外設置で今回の冷却等が出てきてたかと思うんですけど、屋外のもの

を今議論抱えてない形になっていて、 

0:32:33 括弧としてなんですか。 

0:32:35 ほかの費用として増えて、 

0:32:36 この間、 

0:32:42 はい、日本原燃の土田でございます。今おっしゃっていただいた御認識の通り

でございます。 

0:32:50 長短リリースってその場合なんですけど、次回以降っていう形になるかもしれ

ないんですけど、国内の狭い部分とかハセガワとかっていうところは言ってき

た水素が出てくると思うんですけど。 

0:33:03 その場合の補足っていうのはどんどん追加され、 

0:33:12 日本原燃の津田でございます。これはですねかけ会議室と該当するものを示

していくイメージになります。 

0:33:25 影響度ですね、三重チダを変わりましたってそのて最終的にこの今回の設工

認からも補足として一式まとめた方が別途用意するかどうかとかに関してはと

こも子育てさせていただきたくて、要は 4回目なので 4回分まちづくりＣなんて



そのときの申請で完結するっていうのがあるので、それが駄目かと言われた

理由は、 

0:33:45 ここではあるんですけど、各十分説明を今回分割する形になる性で指示書わ

かる形になるので、大分取りまとめて補足運用とするときにバラバラとその別

な形になるので、地域全体で補足っていうのがそれに関連するものだけ出す

というのは理解をするんですけど。 

0:34:01 それとは別途その業務に関連する補足としてどっと今までっていうのはまたご

相談させていただければと思います。 

0:34:08 日本原燃の木田でございます。すいません。今の御意見は掃気しました、めえ

時はタカハシがあるんですね先ほど回答をところでですね、少し来すいません

早まったことを回答しておって、次回以降もこれはつけた形で途中から 

0:34:28 これもについて追加して出すという、いうことにたかったので、すいません、そ

こだけ訂正させてください。 

0:34:34 ちょっと別に聞いて勘違いしたのよく了解しましたので必要な情報はしっかり

残り続けるということで理解できたんで、わかりました。 

0:34:44 日本原電志賀でございますはい、以前から別紙 5－③でお示しをしてた原燃

の補足説明のパッケージっていうものに最終的に第 1回の試験にしますの

で、そこのパッケージは 4回なり 3回の申請会場考えた上でのパッケージの

構成 

0:35:04 お考えでそこに必要なものをどんどん出していくというのがイメージです。 

0:35:11 緊張感じす時趣旨理解しました。ただね後で見るときに見やすいかどうかっち

ゅうだけのところではあるんですけど、資料として派遣してきたほうがいいかな

というふうに思いますのでよろしくお願いします。 

0:35:27 結局、タジリです。続きなんですけど。 

0:35:30 何か確認になって申し訳ないんですけど右下 4ページのところで炎感知器の

検出原理特徴というのが示されていて、この感知器の（1）の方っていうのはど

こに実抜でしたっけ今回連絡とっていうと（2）のこの感知器のほう等あとカメラ

のほうかなというふうに思ったんですけど。 

0:35:50 （1）の通常のピークはないですけど、よくあるタイプの感知器の方っていうのは

どっかに確立したっけ。 

0:35:57 合併と日本原燃の津田でございます。こちらの（1）はですね実際屋内のほうに

使われるものですので、今回にあたっては、使われてるものではございません

と。 

0:36:12 なぜこれが書いているかというとですね、右下 10ページのところで、5日の

（1）のところで一般の屋内の基準を引用者形で、（2）の屋外用記載しているの

で、ちょっとそれと次のような形で（1）。 

0:36:32 この右下 4ページの（1）についても載せてる次第でございます。 

0:36:39 ですので、それ正確にはちょっと余計なキシノ例えば余計なものになります。 



  

0:36:45 舟状あたりです。いや主旨理解できたので、市のほうの表で書かれてたり比

較として書かれてるところもあるのかなと比較とかいう形で変わるけれども、 

0:36:56 そうした理解できれば別に大丈夫なんで推移してついてるということで理解し

ました。 

0:37:01 あと右下 6ページなんですけど。 

0:37:04 どこまで求めるかっていうところではあるんですけど教える及び設置方法につ

いてというのが書かれて一定値のメーカーでの性能確認結果っていうのどうい

う形で抽出して、 

0:37:16 使用表みたいな形で、 

0:37:20 日本原燃の津田でございますが、今のちょっと御質問というのは、実際にどん

なものが出ていてそれをどう確認しているかというそういう別途御趣旨でしょう

か。 

0:37:32 規制庁田尻です。主旨そうですねどこまでつけてもらう。 

0:37:44 はい、日本原燃の木田でございます。この例かで確認試験というのは実際に

はですねちゅえと右下 15ページから試験結果を得等の指定いただいてるん

ですけども熱感知カメラの試験結果のステップ、 

0:38:02 設けさせていただいてるんですがこれと同じような条件でですね実施した結果

をですねそうなんでしょうか。性能曲線という活動が監視範囲のⅡのような形

でメーカーの製品カタログといいますか製品資料の中に 

0:38:21 どうのっているものと確認の上で三條新聞ものでございますので、そういったメ

ーカーのですね、製品仕様赤でそういった都政の直線というかその監視の曲

線が示されております。 

0:38:39 規制庁田尻です。理解しました。ちょっと先行がつけてないので、どこまで求め

るかっていうだけで結構付けようとすると急いでしたっけ後被告火力の場にな

るんでしょうか。 

0:38:50 別途枚数は日本原燃の津田でございます。枚数は少ないんですがすぽっと漁

港の取り扱いについては別途検討させていただいてもよろしいでしょうかちょっ

とこの場でのすいませんと確認をできてない問題検討させていただきたいんで

す。 

0:39:09 成長タジリです。 

0:39:12 何をどこまでっていうところではあるんですけど、エビデンス一つなんでちょっと

実はとかでも別の子供たちってレベルではないので、ある程度限度比商品に

対する 

0:39:21 ではないのかもしれない。 

0:39:23 入れるか。 

0:39:28 はい、原燃津田でございます。承知いたしました。 

0:39:35 規制庁田尻です。この資料はそれぐらいで次加工の 10番破壊だけ試験の結

果についての資料なんですけど、右下ページ、 



0:39:46 ページが 3ページで右下 3ページでまた外洋書かれているところなんですけ

ど、ここも今までのやつといったような感じで、補足説明し、前詰めか添付書類

のところが火災及び爆発防止のっていう形でのが抜けていたり、 

0:40:01 6ポツ 1で火災防護上重要な機器等が設置されるルートは書いてあるんです

けど、6ポツ 1のタイトルと違っていたりで補足として挙げカバーといいかなと

か、2ポツ 1 ところで 3行目のところで火災防護重要なのか何か情報が抜け

ていたり、 

0:40:16 なんかいろいろ精査いただきたいなっていう感じはするので、 

0:40:21 精査してくださいっていう。とりあえずコメントです。 

0:40:25 ＩＡＥＡに本件にはなってございます。統制でちゃんとしか共通 6 とかのほうで

書き方だったかと思いますのでそちらで対応させていただきたいと思います。 

0:40:34 規制庁田尻です。あと 1点確認なんですけど、3時間以上の耐火の話だけ書

いてるんですけど、1時間耐火の話とかって今後どうするんでしたっけ。 

0:40:47 日本原燃の土田でございます。1時間耐火の話についてはですね 00のほう

の 5－3のほうでお示ししておりますが、海進性のタイミングで再処理として来

等を説明することになります。 

0:41:07 そのタイミングで追加されることになります。 

0:41:13 規制庁田尻です。なんかどっか別の資料で目次を 1時間耐火がいたような気

がして目視の整理という意味でまず聞いてみたかったんですけど、最終的に

はこのタイミングでどこもないかなと思ったんですけども、質問を各設備が出て

きたタイミングで設備の系統分離だからそのタイミングでとかですね、こちらは

ないですかね。なんか、 

0:41:30 どっかに資料の 1時間耐火ＭＯＸ向いたようなイメージだったんですけど。 

0:41:35 はい、日本原燃のイエダテでございますけれども、ＭＯＸ側の 1時間耐火でえ

えと分離するところがございまして、そちらはちょっと対象になるものがちょっと

第 2回の設備の機器つきの活断層としてましてちょっとそちらのほうに示した

と考えてましたので、 

0:41:52 補足としてはちょっとこちら 3時間というところを示すかそのマーケットで示す

かちょっと忘れたのですけれども形としてはそういったところでございます。 

0:42:02 生協タジリです。ほとんどの設備が出てきたタイミングでシミズ旧体制で構わ

ないんですけど先ほど言ったような話、今の火災区域の話として説明するんで

あれば再区域とか区画の話として説明しているんだったら建屋とあわせて説

明しなきゃいけないかとかって話しなきゃいけなくなるんですけど。 

0:42:19 あくまで設備の系統分離の話なんで他の耐火の隔壁以外のものも含めてそ

のタイミングで示すんですけど。 

0:42:28 後で、建物絡みだったんですけど、別途補足でありますっていうふうに言われ

てもそれはそれでちょっと手間はなくて、位置付けが鈴木に関連して、 



  

0:42:42 日本原燃のイエダテでございますけどそこは整理させていただきたいと思いま

す。 

0:42:48 名強タジリですよろしくお願いします。次は単なる確認なんですけど、右下 5ペ

ージでリストスペシャリストがばかりと思うんですけど、別紙 3てくるか何か変

わったんですねちょっと後ろで変更点が確認できなかったんですけどね、関わ

ってますと、これ。 

0:43:07 Ｍワンルーム義務がかかってございます。そうですねと別紙 3のところですけ

れどもこれ感情や国旗だったんですけれどもぶっ通しページ 22ページ、右下

22ページですね。 

0:43:19 こちらでも、 

0:43:21 街区トーマスクックっていうところの関係規定等もこの海水の通り等注釈で示

しているところのちょっと目的は正しかったんですけどづけ株とかいったのでそ

こで系統注釈のところで確認をさせて適正化させていただきましたとそれだけ

です。 

0:43:40 規制庁タチエス今治確かに上の下についてあります。いうとしては供給力ふや

しました。 

0:43:47 あって、セキュリティ対策次行かしていただいて、右下 7ページのところで、 

0:43:53 歩合表現ぶりの話なので一応確認なるんですけど、まず、右下 7ページでは

っきり基準のところなんですけど。 

0:44:01 防火設備の試験の話あるんですけど、これ指定性能評価機関と悲しいがない

とキーポート繋がりづらいんじゃないかなっていう気もするんですけど、これっ

ていって、 

0:44:12 あと待つにしている評価期間が定めたとかっていうやつに本当はそういう認識

で見たんですけど。 

0:44:20 日本原燃、イエダテでございますよという辺りさんがおっしゃってるところであっ

てますのでちょっとそこわかるように時沢精査させていただきたいと思います。 

0:44:30 ちょっとリースよろしくお願いします多分そこは枕詞がないとタカナシの知見と

しかならなくなってしまうので法律法令との繋がり悪くなってしまう。よろしくお

願いします。これとの繋がりという意味でもう 1点なんですけどそのページの

防火シートを僕的な性能の確認の①なんですけど。 

0:44:47 水に意味は変わらない気がするんですけど、これ。 

0:44:51 もともと言葉が出るようにいってると思うんですよ、普通って科医が通る亀裂ど

うのこうのとかっていうふうに書いてたやつ。 

0:45:00 変える意味あるんですよね。 

0:45:04 はい、原電わけでございます帰りにはなかったですね失礼いたしましたとそこ

はあわせて適正化したいと思います。 

0:45:13 委員長タジリＳ何かほかの資料だと正しく書いたりもするので 

0:45:18 利用してくれる除熱に関しては下手に持ちいじらないほうがいいか。 



0:45:25 肺炎にも原料イエダテでございます承知いたしました。 

0:45:29 一応タジリですね、右下 8ページのところでなんですけど。 

0:45:34 もうこの別紙 1が再処理施設ＭＯＸ燃料加工施設共通の待機っていうふうな

形で書かれていて停止形態のところで、ＭＯＸ燃料加工施設の防火扉というふ

うな形で書かれてるんですけど、物的最終多目疎通ともっとかかって大丈夫で

すか、何か最初に話させえっと同じようなやつが出てくると。 

0:45:53 でも、恣意性管理最初にもこれを使うタイミングだったら手法が変わると思いま

すね。 

0:45:59 日本原燃言わなくてございますけれども、ヤマモトとしてはええと試験体は一

緒の再処理ＭＯＸ一緒のものでございます。ちょっとすいません水圧比ここで

最終とかことをもってたんですけれどもそこは系統間でとしてわかるようにお示

ししたいと思います。 

0:46:14 ちょっと度です。後々書き換える必要があればだけなのでやり易いことで整理

いただければと思います。あとどうでもいい話ですけど、右下 8ページで一番

下のところで 1－3表から 1－4表で書いてある。 

0:46:27 書いてあるんですけど、あの二つしかないだからといって及びかなという気が

するんでコメントが 0です。 

0:46:36 いえ、規制庁田尻ですけども 1点確認が経緯になってしまうんですけど。 

0:46:41 右下 9ページと 10ページで、 

0:46:44 防火扉はその 1に関してはマスキング対象分ですけど、防火扉そのものにな

ると思いますが切れるんですけど、これはＬ/Ｄですか。 

0:46:54 はい、日本原燃イエダテでございます。ここはちょっと／社会の情報の決定離

島そういった観点で開示できない部分だけ各種させていただいてまして、まず

ここで追加で会社法で対応されて支援等を追加でやらせていただいてるところ

は配置、 

0:47:13 という形でお示しさせていただいてるといったところで、この二つについてはそ

ういった意味で、マスキングされてるといったところでございます。 

0:47:22 それと取り入れ追加しました。られるもの出していただけるということで理解す

るのが、特段問題ないです。 

0:47:29 見えては、 

0:47:36 ゼロっていう以外に関しては自分からは以上で記帳側でほぼ 00以外の費用

で何かコメント等ありますか。 

0:47:52 なさそうなので、 

0:47:55 年齢はないか確認していることもそんな大した話をしてないんですけどなんか

ありますか。 

0:48:02 日本見えてございますけれども、こちらからの確認事項ところございません期

待と資料を適正化させていただきたいと思います。 



  

0:48:11 ちょっと事実でっ柱適正化の話に関して言うと基本的に当たる部分とかはみん

な統一だと思っていて出てどっちで中身の話してきたので、横浜で言わないよ

うにはしてきてるものなんですけども。 

0:48:26 はい。 

0:48:27 小さいいただけると時こっちが言う話でも本来なりですけど、何か資料として御

聞いただけの費用値の最後に比べても困るので、 

0:48:37 拮抗 0に関して原価は説明をお願いします。 

0:48:46 はい、日本原燃の岸田でございます。それでは加工 00について、9月 2日に

提出させていただいた加工 0001に基づいて説明をさせていただきたいと思い

ます。今回御説明させていただきたい点は 2点となっておりまして、 

0:49:05 1点目はですねと 8月 25が左の有無の際に御出席いただいた事項への対応

として別紙 1 と別紙について直してございます。継ぐＰＥＴ4点目は以前考え共

有を示させていただいた別紙 6について現在までのヒアリング、 

0:49:25 これも踏まえた基本設計方針により作成し今回提出をさせていただいているも

のとなります。まず 1点目の別紙 1Ｇの修正後別紙 1でございますが、それと

これは結構細かい話になるんですけれども、 

0:49:42 右下 16ページ目になりますが、当方にキシノ域を精査中特有の火災というと

ころの冒頭線源部分に書いておったとしておらず、ちゃんと分析しなくてです

ね、これは冒頭汚染源のところではなくてその個別の扱いはそれ以降に、 

0:50:02 時採用写しております。具体的には、 

0:50:07 21ページのところに記載を移して、他のですね、特有のぶっそうなＧで併記し

ております。 

0:50:17 二つ目ですけども、ちょっと防爆に関わるそっちについて一般火災のところへ

の記載が抜けておったってについては、20右下の連中 7ページと 29ページ

のほうに適切に反映をさせていただいております。 

0:50:35 よろしいについては以上となります。僕はその別紙 2年おきましょうから一旦

止めさせていただきますか。 

0:50:44 そういった締結一部こっちが多いかなと思うんです。別紙 1 という形でまずや

らせていただければと思います。 

0:50:51 はい、日本原燃津田でございます。よろしくお願いします。 

0:50:55 許可ＧＳ－まず作業進めすぐさまっつで申し訳ないですけど、20ページ行って

いただいて、雨が書かれてると思うんですけど。 

0:51:05 ハセガワに対するが形成基本設計方針に記載する事項で廃炉ハッチングが

基本設計方針を記載しない事項になってるんですけど、入るられてない下線を

引いてないやつってあれば、どういう位置付けで結構そういうのはよくカラー聞

きはしてたんですけど、ちょっとどういう扱いにしてきて、 



0:51:31 はい。日本原燃の土田でございます。例えば絵となって今 5隻いただいた 6

ページ 7ページ名とかは引きますと下線を引いてあるやつは全然を同じ段落

の中の前後であるものというのは一部といったその、 

0:51:51 というのがですねとそれ以降のところというのに今極度火災の方で発注をして

ない状況となっております。これはこのなんていう話を趣旨として基本設計方

針に盛り込まれていけ具体的に盛り込んだところを下線で示していって、 

0:52:10 それ以外のところというのはすいませんぐらい白金の対象としていない、今

日、それは別途おりません。 

0:52:21 影響度リースでその文書向か段落全体丸ごとっていうときは言っていて、家の

一部に関して標的容器に使うようなときに関しては前後関係をわかるようにそ

の部分も配慮あるってないけどとかっていうことを求めたいですかね 

0:52:37 無理と 

0:52:39 いろいろ 

0:52:40 気がしたんで、ゼロだったかなというふうに今から持ってしまっただけなのであ

ろうと考え方さえ確認できればいい。 

0:52:46 1棟はとりあえず大量のところは全く使ってませんよ下線を確実に使ってます

よその前後に関しては配慮の中に使ってない場合があります。河成部分だけ

しっかり見れば使ったところは判別できて、廃炉等風邪引いてないところに関

しては、そのまま使ってるこっち買ったらそのまま基本的には書いてないぐら

いの規模、 

0:53:09 はい、日本原燃のチダでございます。今おっしゃっていただいた通りで太細は

垂直マスト全体的なルール聞いてはそもそも再度確認させてください。 

0:53:22 議長タジリです。 

0:53:24 まず自分としてはもう分かれば何でもいいとは思っているんですけどそれも原

燃としてルールとして中で何か最後これやろうとするとまた時勘弁いただけた

気がするので、るる早めに決めてそれに沿ってせっかく多分今外部事象とか

変成に関して言うと 1から切り作業してたりすると思うので、 

0:53:43 ルールだけといてもらえば別に無理じゃなきゃ駄目っていうふうに思っている

つもりもないないので、やはり判例っていうふうに聞いたときにはねる中途半

端に起きるやつがいたらその人神様ただけでなくて、朝に関してはよく理解し

ました。 

0:54:03 いうタジリ率でそれは人も続けさせていただくんですけど、右下ページ日程な

んですけど。 

0:54:10 表現ぶりだけなんですけど、施行に申請書の基本的方針のところで、 

0:54:16 一つ目のプランのところで、下からも六級目から安全上重要な機器並びに覚

えて防護今日何とかっていう済するっていうふうに言っているんですけど、この

書き方しちゃうと、この安定評価上その機能を期待するっていうやつが後ろに

も前も両方かかっちゃうような気もするんですけど。 



  

0:54:36 多分そのときとかだと文書を一応聞いてる形にはしてたと思うんですけど、一

定で評価上の話っていうのは毎日かかってないということで指摘 

0:54:46 日本原燃の岸田でございますけれども、意図としては前に仕掛けていないつ

もりです。文章入ったとしたそうです。 

0:54:57 規制庁帯磁率今あの並びにという形で、並列で書く形になっちゃっているの

で、特に後ろ目安にもかかっちゃう形になると思うので、かなりのところを何と

かを抽出するとともにとかっていうふうにつなぎ抱えていただければそれ自分

が気はするんですけど、言葉だけなんですけど、言葉の意味は変わってきちゃ

う可能性があるんですね、電話取材いただければと思う。 

0:55:19 原燃チダでございます。長期しましょう。 

0:55:24 委員長タジリ数次もほとんど表現だけなんですけど、今のところのカラーの上

から 6行目へと火災防護上重要な機器等はっていう形なんですけど。 

0:55:33 火災等重要な機器等使用でこういうやつですよと言っている気がするんです

けど例えば．6億だ等火災防護対策を講ずる対象とかっていう表現をしてたり

したと思うんですね、結構この火災防護上重要な機器等々を火災防護対策を

講じ対策って何か言い間違えましたっけ。 

0:56:02 日本原燃の木曽でございます少々お待ちください。 

0:56:33 日本原燃の土田でございます。今の御指摘ですけども、左から 

0:56:41 4列目のところの添付 6の 

0:56:47 ちょっとさ、第 3段落目ですね、当期採用しておりますが、と火災防護対策を

講ずる機器の対象としては安全評価超の期間ということで、別途安全のことを

示して売ってと同じものを示しております。 

0:57:07 議長谷です。 

0:57:09 管理確認なんですけど、そういうことも重要な経費等っていうのは、火災防護

対策を講ずる実技っていうことでよかったんですね、それとも何か別にが実績 

0:57:33 日本原燃沖田でございます。当同じ戻っとして使っております。 

0:57:40 規制庁ためにスーパーの同じ兵庫県のものは多分、 

0:57:44 許可のタイミング任せ 57機器っていうの多分途中ぐらいから使ってた気がす

るので、頭のタイミングだと違う言葉を使ってる人は一緒というふうに書けば、

同じ言葉にしているということで、火災補充液っていう形で職員切るということ

でとりあえず理解しております。1ちなみになんですけど。 

0:58:01 火災に関してなんですけど、別紙 1に関しては改めてきたかなというふうに思

っていて提供どちらが出る定性的な話を幾らか指摘させていただくので、それ

らをして閉じ改定後の細かなやつまで審査してっていうぐらいあればと切り替

えるＢＣＰはもういいかなというふうに思っているので、それに調べいただけれ

ばと思ってますのでよろしくお願いします。 

0:58:24 現地で来る場合も承知しましたんです。 



0:58:30 規制庁田尻ですね、ＤＭをルールの確認だけなんですけど、右下 11ページで

いただいて、 

0:58:40 今この資料になりまで書くかって話なんですけど、例えばファンネルの話が書

いてあると思うんですけど、これ多分温度に合わせて書いてますっていうんで

自体も許可をヤマモトてなかったと設工認で具体化っていう形だと思うんです

けど、 

0:58:53 すべて許可との比較とかも一歩一歩全部書くことにしたんですけど、そういっ

たものを書かないやつでして、今この資料がないか。 

0:59:02 評価手法説明書とか他の用事意欲式あたりかなとか、熱も兼ねているってい

うんだったら協会の変更点について御説明押し切ってもらったほうがわかりや

すいってわかりやすいんですけども、シートっていうところまで今説明書式 

0:59:28 原燃伝えてございます注が日ください。 

0:59:57 急遽谷です。でもすべてファンネルだから、後ろのほうの添付に書いてあるか

ら別にとか、 

1:00:04 ここのこのタイミングで書いたのは添付の他のとこで打った優秀で個別で改正

と、ここに持ってきただけだから許可しようっていうのはてるっちゅうことでいい

ですか。すでにクラゲ 63ページが使えました。 

1:00:17 今のファンネル側において 1相で 3年の話であれば天国の後ろのほうに会計

持ってきただけということになりますので、この別紙 1の役割分担は単純にま

たよろしくないですので、当協会の本文添付からどうやって基本設計方針を組

み立てたかという範囲が分かれて、 

1:00:37 炉であると思ってます許可最後一対一でっていうところまでは考えてないで

す。 

1:00:43 議長タジリです。その場合なんですけど、ここの別紙一概に許可 

1:00:49 地方説明書の内出てくると思ってるんですけど。 

1:00:53 何か別途似たように、また確認になるんですけど、どんなもんでしたっけあの

表は、第 1回申請っていうのでまず抑えてもいいんですけど、入れていればい

いんですけど、今後はこの基本的な方針を決めた上で、当然度との比較みた

いな形でミーティングずつで。 

1:01:09 第一級本文添付を見ながら入れないかなというふうな仮定に精査をしていたこ

とが見て、1回確認してってはいるんですけど、これと似たような様式でやって

いる位置に来様式 67の位置付けはちょっとまだ微妙になるかなと思ってるん

ですけど、これって今後ってどうするか自生基本設計方針の確認という意味

で、 

1:01:30 有限者でございます。基本設計方針盤境界からの持ってくる整理はこの別紙

1で整理をしてお示しをしようと思ってますって、第 1回の基本設計方針として

どういう形で、 



  

1:01:45 その申請書上示せるかという形は別紙 6の中で整理ができていけどそのイメ

ージをお見せできるかなと思ってますんであった。 

1:01:55 許可生後 2期制御所受給者が当然今お話あった通り、別途、補正をする前に

ですね、 

1:02:05 こういうふうに修正が必要ですと今回の基本設計上の整理の結果としても、こ

ういう整理をしますという修正点を示したものが作ってお出しをしないといけな

いと思ってました。 

1:02:18 規制庁田尻です。何でこの別紙 1のタイミングでロとの比較も許可との整合性

っていうのも改めて整理したものっていうふうには抱えている形になるんです

けど、そこの整合の説明を補足に近いものかもしれないけど、多少の設備が

書かざるを得なかったと思うんですけどそういったところに関しては別途多少も

分かれてっていう形になるけど、 

1:02:38 次はもうあらかた内容としても確認いただいても、ああしたものに関しては理

由がちょっと追加されるぐらいでいいんで負け負けず一基です。 

1:02:47 有限会社でございますはい、中身の部分自体はこちらで十分できていると思っ

てますので、はい。 

1:02:56 規制庁試す理解しました 1次右下 19ページ行っていただいてるんですけど。 

1:03:06 どこまで関わるの話でかつマスキングでちょっと言いづらいんですけど、左上

のところにマスキング箇所があると思うんですけど。 

1:03:14 起こって 

1:03:17 で、非常いちゃった場合は止めていただきたいんですけど、本当高度化の話っ

ていうのは書かないＣです。 

1:03:38 伊藤は監視はするけど温度高は特にうたわずっていうような教育するぼやか

しながら整理づらくて申し訳ないんですけど、 

1:03:53 日本原燃の記載でございますと、ここはですね、約束の設定値だけを書いて

その他は説明書のほうでという整理で考えておりました。 

1:04:09 一応たビジネスの簡単に言うと、自動で車がどこかの話に今の結局どういう自

動車がタカハシ抱えていると思うんですけど、要はここのキーっていうのは設

定値が売却って、それをどこで切る話のなかなか分類ちゃうと、 

1:04:28 言わさせことできるんですけど。 

1:04:31 あそこは武器にもあまりないんじゃないかなっていうのが指摘の意図なんです

けど。 

1:04:47 その上でのヤマモトです。 

1:04:50 うん。 

1:04:52 添付書類 6のほうなんですけれども、こちらの波線のほうで等、 

1:04:59 今のところが訓戒と基本設計方針のほうに反映されてないものになるのです

けれども、こちらの理由としましては計測の詳細のことを記載してますので、と



火災の方ではそれには触れないで省略して記載しているということになってお

ります。 

1:05:14 結局設計方針のⅤを今の御指摘のところで、別途自動で遮断するという記載

の法案と候補さんのほうに記載しておりますので、ここの報告を願いたい。 

1:05:28 規制庁田尻です。一方わかるところなんですけど、ちょっと計算方法になりま

で書いてるのかっていうところにもよるかもしれないんですけど。 

1:05:38 一般の方の期待っていうと、添付のほうだと条件設定して監視してこういう状

態になったら自動で遮断しますよっていうのが書かれている形なんですけど、

基本設計方針ってどういう状態になったらっていうのが今書かれてない形には

なるんですよ言わ監視はしてるけど、 

1:05:55 なお、その前の文章の話から間違わない形になっていて監視してどうなったら

っていう部分除いて遮断しますよっていうのが書いてあるんですけど、ここは

均質できるからっちゅうことですかね。 

1:06:10 日本原燃の岸田でございますてっ趣旨は、先ほど山本が申し上げた通りなん

ですけども、確かにご指摘の通り、そこが 1動作抜けることで文章が繋がらな

いとさが繋がらないというのは定例議会いたしましたので、 

1:06:26 もしここの追加の方向で見直させてください。 

1:06:32 規制庁田尻です。下のほう負荷についての話だったら普通に変えたりするよう

な方向の場所の言われないような気もするので、進めますので、具体的イグラ

いいんですけど、 

1:06:46 機器の中に盛り込んだところが早いじゃないかなというふうな気がしますので、

特に計装な部分にも書いてここに書いてあるっていう多少かぶってたけど、 

1:06:54 はい。 

1:06:55 いうところの話で性能をいっぱいでこっちの。 

1:06:58 いる中で、ここは計測 

1:07:00 いうやつを 1次やると文章を開けるだけ検討する手間がかかるので、その辺

りは受けていただければと思います。 

1:07:09 はい、日本原燃の土田でございますご出席の趣旨は理解いたしましたので、

ここの今ご指摘いただいたところに限らずですねまた室へと他設備の乃至だと

は説明書方法でという。 

1:07:24 言ってはいるんですけども、それで動作や意味合いが抜けているようなところ

についてはＡとさせていただきます。 

1:07:40 でしょうか。 

1:07:58 規制庁田尻ですけど、日本原電劣って聞こえてますか。 

1:08:02 日本原燃津田でございます。当機構今聞こえております。先ほどやっぱりシナ

海当社も聞くましたでしょうか。 

1:08:11 規制庁足りるちょっと途中から音が飛んでしまってこっちの切れ踏まえかもし

れないんですけども行っていただきですか。すいません。ｉＰｈｏｎｅ側のチダで



  

ございます。先ほど加熱温度のところでご出席いただいた点の趣旨は理解い

たしましたのでここへと今の御指摘いただいたここ加熱の件。 

1:08:31 だけではなくてその前後においてもですね、と同じような理由でですねか設備

のほうで説明するものであると添付のほうで説明するとして、省略をしている

業務によって意味合いがですね通じなくなってるようなものについては、 

1:08:48 うん思う意味は通じるようにですね重複したとしても、こちらのほうに追加する

方向で検討させていただきます。 

1:08:59 人達ですよろしくお願いします。ちなみにそのときなんですけど、係争とかっ

て、じゃあ文章を書くときにどのように、こういうふうに規格というか、許可のこ

ういうものも持ってきましたとかっていうのはこういうところ全部抜粋して並べて

いるような形になりますけど、見てないんですけども。 

1:09:21 日本原燃イシハラでございますはい、検層後マークする木製もらう警報設備な

んかもありますけど、対象となる規則連携いろんな計装関係のものがそれぞ

れＡ設備ごとに確か並んで書かれているという理解です。 

1:09:41 現状タジリです。許可の計装の文書を持ってくれば大丈夫だとは思ってるんで

すけど、 

1:09:48 ここでいこうとか、本当に含めてなんですけども、下の形になるデータのいわ

ゆる今しゃべっていくんですよねハットリ前例っていうちょっと入れてみたい者

から地域をする立場でもいいと思うんですけど、タジリ 3 タカハシぐらいだった

ら 

1:10:04 多少子育て変えていただいてもさないでしょうか。事業者もいる。 

1:10:10 基本的に使わないと比較して、文章がちょっと言われるようになって活動が繋

がってないという形になってなかった。 

1:10:18 いただければそうなのでこれぐらいベース。 

1:10:21 はい、りゅうぎん社でございます。先ほど内田が回答したものを浅地救えて整

理をさせていただきます。来若干別紙に一応つくば来場別紙 2以降に飛んだ

ときにですね、要求資料だけたりいつもっていう趣旨を設計限界水位役割分

担という案でどう整理するかというところで、 

1:10:41 東京大学マイナスどっかやっちゃうとお互いの役割分担ということはないかな

というふうに思います。 

1:10:50 それとタジリです。設計方針としてこういう設計なんか自動で決する気圧の小

さく書いて下のほうで書いてあるのそういった基本的目標とお母さんとかそう

いう起動停止の変える話、私が今確かに若干柿崎亮削り飛ばさせなんですけ

ど、ＣＯ、 

1:11:11 そこまで言わなくできるんじゃないかとかするんですけど私ばかりそこ自体は

説明いただければ十分だと思っているのでありました。ここみたいに今理由が

ない形で何か言葉で書いてるように見えるので全然方針として今おっしゃられ



たようなものが継続されるとある同社藤本に関しては別で買うことにしたとか

そういう者を聞いていただければ理解できるかなと思っていました。 

1:11:40 規制庁田尻です。続いて行かせていただいてなんですけど、 

1:11:46 ふうん。 

1:11:46 単に場所が見つけられなかっただけなんですけど、9ページの 

1:11:52 許可添付 6のほうにＩＦやってんの一つの話とか、今基本的方針に掲げる視点

に時間かかるんですけど。 

1:12:00 はい。 

1:12:09 天然ツガネでございます少々お待ちください。 

1:12:18 はい。 

1:12:22 はい。 

1:12:26 それはする。そうですね。 

1:12:40 時間 

1:12:43 でも、 

1:12:44 はい。 

1:12:45 すみませんです。 

1:12:53 規制庁の長谷川ですけど、ちょっと会議中申し訳ないんだけど、タジリ君さ、 

1:13:01 1回ちょっと森藤さんに電話をしてもらいたいんだけれども、切りのいいところ

で 1回ちょっと中断してもらっていいですかね。規制庁田尻です。そういうこと

で配当現在これ 10分間休憩とか出てちょっと僕たポーラごく抜けるとヒアリン

グがとまるような気もするんで。 

1:13:21 察知再開まで 1回中断してない上部ですね。 

1:13:25 いうギリシャでございますはい、ダイオーズから大丈夫です。 

1:13:29 いやあの作業まで休憩ということでお願いしますＩＳ－6のページお願いしま

す。 

0:00:00 録音開始しました。 

0:00:08 規制庁田尻です。それはヒアリング再開したいと思います。先ほどミリという 9

ページのら制度の話とかあれば、 

0:00:16 どっかに書いてある可能性もありつつあるんですけど聞いた趣旨としては水蒸

気の話であるとか、あとタップ 

0:00:25 もう 

0:00:26 ここから皆さん 12ページとかでＳＴＰＴでＩＴ化の話とかも書かれてたりして置い

とこういった具体な話とかは書かれているあって、これってどこまで書くように

記したＫっている出てかつとこに書いているかなっていう下がった時すいませ

んすぐ見つけられなかったんで質問してるという状況です。 

0:00:45 現年該当外お願いします。 



  

0:00:48 はい、日本原燃の岸田でございます。まずご質問いただいておりました 99ペ

ージの裏発生臓器の件でございますが、こっち側ですねと、1ページからある

と基本設計方針のところに 

0:01:04 排気設備で水層の廃棄をするような記載については記載しておるんですけど

も、添付 6の記載に対して大分薄くなっております。これの出資というのはこ

の技術基準規則への適合の観点からこの規則の記載のほうは、 

0:01:24 なっ 

0:01:26 基づいて、当期さようですに汚染だ結果でございましてそういった人ちょっと具

体案を受けておるので、こちらについてはですねすいませんと一応記載のほう

も直させていただきたいと思います。 

0:01:41 慎重タジリリスクじゃないと暗にですね．6 とかで下線が引いてあって撤去設計

方針にそのままいないよねというような気がしていて、何でもかんでも間に変

えて欲しいというよりは大きな設計方針でそこが読めるようになってますので

て構わないと思ってるんですけど。 

0:01:58 濃度じゃこっちでチェックしようとするときに抜け漏れがあるかどうかっていうふ

うに見るときにですね下線が引いてあれば採用してるんだなと思いますし、こ

んなまで入れるかなと思いますし、廃炉抜いちゃったらやっぱり出ないんだと

かｉＰｈｏｎｅ増えないんだっていうところ確認として使ってるところがあるので、 

0:02:15 使ってるものをだから一番最初冒頭で少し確認させていただいてはいるの話

とか 1007人水害話をさせていただいた項目をここに一応繋がる形になってい

るので、どこまでかったっていう話なんでこういうＢＣどこだけ除い書籍方針だ

けかぜひ言葉で構わないと思ってるんですけど。 

0:02:34 そういった点が確認できるようになっていると加西長い出てもらったと思うんで

すけど、お願いできれば助かります。 

0:02:42 はい、日本原燃の土田でございます。どう承知いたしました。特にこの 1－1の

再処理特有火災についてはそのチェックが甘くなってございますので、そこが

あそこだけではないですけども全体的に確認させていただきます。 

0:03:00 ちょっと事実確認をお願いできればというところで 1件追加確認ですけど先ほ

どトレーダーをちょっと上げた右下 32ページのＩＴＶカメラの話って、どういう形

でわかりました。 

0:03:17 日本原燃の土屋でございます。こちらについては 2社 31ページのほうが記載

が基本設計方針として記載がございます。 

0:03:32 規制庁、すいません、これはちょっと修正の次のページ外れるかときにちょっと

ページの読み込みが抜けておりますが、はい、1ページ前へ等、 

0:03:43 入ってますね。すいません。31円と右下 31ページのほうに記載されておりま

す。 

0:03:52 成長タジリですね、なぜ一時ＩＰＵとか進んだとかそういう湯気が直列二段に帰

るまで監視してタテウチられる打つんですよっていう設計方針が書かれてい



て、その具体に関しては全部外乱とかが使えますよとかＣＰ思っとけばいいで

すよ。 

0:04:08 はい、日本原燃の岸田でございますか、認識の通りでございます。 

0:04:13 水道たちですと国なんですけど外部事象とか旅行で個別設備面を考えざるを

得なくて書いてるところがあったりすると思うんですけど。 

0:04:22 こちらも同じで、何か個別にはで書くのかなっていうふうにどうしても疑問に思

っているところに下線が引かれてる部分が多々あったので、そこらの考え方あ

る計画に従って実施になって小さいいただいて、個別質疑には別に抽象的に

書いてませんよっていうんだったらそれで納得できる気がするんでよろしくお願

いします。 

0:04:40 日本原燃の津田でございます承知いたしました。 

0:04:53 議長タジリですと似たような指摘を飛ばさせていただいて、ちょっと確認でこれ

も最初自分が見つけ切れないかもしれないんですけど、右下 37ページ、38ペ

ージのところで、 

0:05:03 器具の話が書いてあるかと思うんですけど、電線管とかに係る設計を敷いて

今の設計方針に書いてましたっけ。 

0:05:17 日本原燃の土屋でございます。今おっしゃってる電線管にかかるというのは、 

0:05:25 通常のＩＰというのを満足できないものに対する時のことを今おっしゃっていま

すでしょうか。非常タジリ世相ですね、民主党 38ページのところで、 

0:05:38 これが 2．含んでるのかもしんないんですけど、ＳＡのやつは見つけていて、 

0:05:43 Ｄｔもこれに対応するやつがいるのか、こちらはＤＢのＳＥＭ良好事例のカード

かちょっとあったんですけど。 

0:05:53 日本原燃の岸田でございます。ＪＡＢの電線管の措置については 37ページの

一番下のですねただし書きのところのところの記載が塗装電線管の記載でご

ざいます。電線管と明確には書いてないんですけども。 

0:06:12 いろいろと同等の難燃性な性能があることを確認した上で使用するということ

で記載をしてございます。 

0:06:24 現状単に数っていうその場合なんですけど、これＳＡのほうは許可で具体に書

いてたら改定っていうイメージですね、許可本文のところで具体例かとかをベッ

セの書いてしまっているで書いてあるのかなと思いつつだったんですけど。 

0:06:40 多分言ってることはそこまで大きく変わらないはずなんですけど、ＤＢは大きな

方針をうたっていて、海水に行くと割合附帯行くようなイメージがあるんですけ

ど、やっぱそのためなんですかね。 

0:06:54 はい、日本原燃の津田でございますおっしゃる通りですねテレビとＳＤの許可

の記載の差で許可整合の観点からこのようにさせていただいておりました。 

0:07:07 入場タジリですとか、要は本当に帰ってしまっているからある程度仕方なしっ

ていうふうに思っておけばいいですかね何かどこまで細かいものをっていうと



  

ころで悩ましいところであるんですけど確か本文に書かれているとそのものを

変えたほうが早いかなというのは、 

0:07:22 考え方として理解できるんですけど。 

0:07:24 よく本文事項や添付レベルだったらそこまで関係しないけど、本文事項になっ

ている以上は、要はとか事後の観点から書かざるを得ない定位置のほうは詳

しくなくて一定でＤまで連れて詳しくする意味もパートの整合の関係にないの

で、多少規制者があると思っています。 

0:07:43 はい、日本原燃の土田でございますおっしゃる通りでございますのでＢのほう

が添付のほうでもそこまでちょっと具体化しておりませんでしたので、そういう

ような整備上記ます。 

0:07:55 議長たびに理解しました。今更許可本文どこいっても仕方がないのである程

度仕方なしということで理解しておきます。 

0:08:03 別途ルールの確認なんですけど、例えばありなんですけど、右下 39ページ

で、建屋内本体の話とかがあって、これ 

0:08:13 標的法人の期待だと多分さに 35ページとかいったりしていると思うんですけ

ど、こういう順番っていうのは、表 1、 

0:08:22 実用炉と同じような形になっていると思っておけばいいかな。 

0:08:26 そこまで見づらいかっていうとそうでもないかなと思いつつなんですけど。 

0:08:30 何か順番に並べかえることっていうのは所々あるかなと思っていないルール

があれば、 

0:08:39 日本原燃のチダでございます火災については、基本設計方針は実用炉さんの

実績の参考とさせて並びを変えさせていただいておりました。添付 2たときに

その繋がりを考えたときに、その方が読みやすいかなと考えての処置でござい

ます。 

0:09:02 委員長タジリする火災に関してはちょっと特殊例なので、あまり独自路線走り

過ぎても後で聞きたくなるなんていうのは理解できるんだよな状況に開始しま

した。いえ。あともう 1個も記載の部分に近い話なんですけど、右下 42ページ

とかあれなんですけど。 

0:09:18 前にお聞きしたときに入れ性に関しては基本的にそれぞれ分けて各目標って

いう話は聞いているところなんですけど、火災に関してはこれも特殊なのかも

しれ指導所々ＤＢとＳＡまとめて書いてありますると思ってるんですけど。 

0:09:32 2ページとかで、例えば 

0:09:35 竜巻とか微妙に申請書の記載が違うからかなと思いなんですけど、2税制分

けて書いてるところがあるかと思うんですけど、こういう時のルールなんですけ

ど。 

0:09:46 秋の右下 39ページのところで、 

0:09:49 私、例えば変圧器遮断黄色が話だったら、当然ＤＳＦ求めてもふさが書いちゃ

っているっていうイメージがあるんですけど、どういうときにはまとめて書いてど



ういうときに分けて書いているか何かあったりしますか。ちょっと破砕幅こういう

特殊なので、そこまで言うかってところあるんですけどなんか考え方があるか

だけ確認してんですけど。 

0:10:08 日本原燃の津金でございますすいません火災時列島独自になってしまうかも

しれないんですけども、今ご指摘いただいた 42ページでいきますとＯｄｙｓｓｅｙ

に入ってる自然現象の事象があって、便やない場合っていうのがございます

のでこれは起因事象見ます。 

0:10:27 39ページ等については、 

0:10:34 別途すいませんとそういった 

0:10:37 ちょっとそういった考えで影響特段記載させていただいております。 

0:10:42 規制庁多人数のですねこういうのがあるときに関して言うと、まとめる書けない

部分もあるので、例えば外部事象で一部だけまとめる回収とそれはそれで見

づらいのでそれぞれ分けて改革への理解しましたけどそんな感じですか。 

0:10:56 はい、江藤です。ご認識の通りです。ちょっとですねと混乱をきたすかもしれな

いんですけれども 39ページにですね、変圧器のところで併記してるのはです

ね基本設計方針のところで性の及び重大事故対象施設。 

0:11:16 うちというこの目指さ機能はどう追加するために、当ＳＡでも全く同じ記載があ

りますよっていうことを示すためにこちらは書かせていただいております。 

0:11:29 ですのでとかいってるときには 2パターンって先ほどの自然現象のときのよう

なセンチ書かれてない場合というのとあとは全く同じことが書いてるんですけ

どもそのＳ鉄塔重大事故対処施設というのを追加したいがために併記してい

る場合というパターンございます。 

0:11:49 規制庁田尻ですね、火災に関して言うと、申請書自体が何も書かなきゃいけな

かったり、審査基準で細かく内容書かなきゃいけなくなったり、ちょっと特殊な

事例だとは思うのでグループＩＴでもそこまで今はないかなというふうに認識し

ているので、今日理解しました。 

0:12:05 あともう 1件、これもルールに近い話なんですけど、確認だけなんですが右下

57ページ行っていただいて、 

0:12:13 基本的方針のところで、 

0:12:19 建屋換気設備のフィルタという放射性物質を低減した先等からかけ橋あるじゃ

ないですかねえ。さっきの計装盤端に近いんですけど、顔がところが等他条文

で整理しているんでこれは書きませんみたいなので閉じ込めとか、そっちのほ

うで書いてますよとか保管廃棄施設で書いてますよっていう形で入る塗りして

たりするやつもいたりはしてるんですけど。 

0:12:41 ここのルールって、さっきの計装と同じなんですけど、何前だったら重ねて改定

何前だったら個別のところにも合わせて書くかって何かルール決まってます

か、書いてあってだめかっていうと、 



  

0:12:55 さっきのあの文言が中途半端に引きずったりしなければ、次回たっていいかな

というふうに個人的には思っているんですけど、何か場所によりけりだと何か

追いつかなくてやなっていう気もするんですけど。 

0:13:16 もう日本原燃の岸田でございますと、こちらの記載については発電炉の中に

合わせたというところで、同じ同様の記載があるところで最初の機会もへと書

かせていただいているところでございます。そういったところと、 

0:13:36 イット再度記載してますで、一方でちょっと先ほどの再処理特有火災のところ

について言うと、どうしても先ほどの計測制御設備等の記載はいいがあってで

すねそういった他の設備のほうに移っても、 

0:13:56 ございますが、とぴあだろう。今ご指摘いただいた 57ページのところでいきま

すと、動きとして発電の方でも記載あって最終だけを抜くと層準順番としてです

ねそういうが取れてないようにも見えますので、こちらについては記載させてい

ただいております。 

0:14:19 それ以上タジリする任さに関して言うと必要な火災審査基準まで撤去管理か

ら変えて一定であれ、許可と言いつつも使用まで書いています。特にわかるよ

うな形になってるのであるとの関係も含めるかというところが生きるっていうの

は理解します。ただ先ほどおっしゃったように久しい特養火災のところに関して

はルートはまたいろいろが違う。 

0:14:38 レカム独自で抱えているところになるので、その辺の部分だけ後でしっかり整

理していただければと思います。 

0:14:44 はい、日本原燃の内田でございます承知しました。 

0:14:50 現状単にですね、基金地域にパンチっていうのは、 

0:15:01 確認だけになっちゃうかもしれないんですけど、別紙 1の話になるかわかんな

いんですけど、右下 87ページからところで、 

0:15:09 火災防護設備の話が書かれているかと思うんですけど、基本設計方針でです

ね前に反し聞いて回答かもしれないんですけど、共通事項として各火災に対

する設計の話と、火災防護設備として各基本設計方針の部分もあるかと思っ

てるんですけども市立管理者。 

0:15:44 去年使ってございます少々待ちください。 

0:15:48 聞いたりすちなみにこれ、後で別紙 6のときに聞いてもいいかなと思ってるん

ですべてなければべしと聞くので大丈夫です。 

0:15:57 現年ツールでございます申し訳ございませんそれでは別紙 6でお話しさせてく

ださい。 

0:16:05 いよぎんで資料でございます。すいません。今 12月に出した申請書自体をで

すね整理は変ですけど、火災と溢水とかそれぞれパターンが分かれてしまっ

ていてちょっと共通的な考えのつくらなきゃいけないと思いながらも、 

0:16:22 今、いずれの別紙の 12月の出しをした申請書の形を引きずってます。火災は

共通項目に本市基本設計方針の改訂個別設備の項目は共通に活用したと。 



0:16:39 なってます溢水がその逆です。そこも含めてちょっと整理が必要だと思いま

す。現状、そういう形で、どちらかに寄せるという形で整理をさせていただいて

ございます。 

0:16:51 委員長タジリうつのほうも整理次第だとは思っているんですけど池袋許可とか

ひっ比べるときにとしては個別的具体の話で、本当は書いてあるやつをどこま

でこの共通事項としての基本的方針に関わるっていうところもあったりすると

思うんで。 

0:17:07 結局Ｓｏｍｅｒｖｉｌｌｅでき上がったやつを見れば結果が出るかもしれないんですけ

ど、で途中段階だと結局どっちな経験をちょっと今理解していけなくて質問して

るところがあるので、最後それを覆うまで大丈夫なのですいたりして説明いた

だければと思います。 

0:17:22 はい、弓削西原でございます。整理をさせていただきますそういう意味では 3

パターンでもありまして、竜巻は共通で竜巻の考え方を変えて竜巻防護設備と

いう人が別にいるというのでパターンが三つですね今間－でどれがいいのか

はちょっとそう考えた上で整理をしたいと思います。 

0:17:42 規制庁田尻です。火災時に過度の関係とかもあったりいろいろすると思うの

で、整理については 

0:17:52 何かサポートも説明してやるところあるんで見るを敷いていただければと思い

ます。よろしくお願いします。 

0:18:02 委員長タジリつっ周知自分からは以上ですが 90はほかに何かありますか火

災というのは共通的なルールとして確認した意見がある場合でも構わないん

でよろしくお願いします。 

0:18:24 規制庁か自立なければ、どのタイミングでも構わないので、よろしくお願いしま

す。ベンゼン別紙 2のほうの説明をお願いします。 

0:18:33 はい、日本原燃の土田でございます。別紙にはですね 8月減収後のヒアリン

グの際にご出席いただきました事項について修正を行っております。 

0:18:46 具体的には 107ページ、右下 107ページのですね、16かな。ええと思う。これ

以降のところですね、 

0:18:59 ちょっとさ、111ページの 39万平米ですね、ちょっとこちらがルート変更なしの

ところになるというところですべて特例でハッチングさせていただいております

が、こちらについてもですね変更なし表面の扱い。 

0:19:19 一定流量確認の上で、唐突に達することという御指摘を受けて対応しておりま

す。具体的には今申し上げたＮｏ.16からのところでございますが、と共通 06

のルールに基づいて、変更前の基本設計方針となることやですね、もし 

0:19:37 どうも使用表の記載の適正化はなる抵当されるというところを踏まえてですね

それぞれの開始に基本設計方針であったり、その使用表の内容であったりと

いうところを追記しており、申請と説明対象か否かというところには 3確実とい

うところで修正を 



  

0:19:57 っております別紙 2は以上になります。 

0:20:04 委員長タジリ実動をバーッっていうのは変更なしの話かＳＫ．九九で変更として

パイプ役ですよ。基本的方針について御説明しんでしたっけ。 

0:20:21 日本原燃のチダでございますＨｅａｄ基本方針については変更なしのところに

記載されることになります。 

0:20:34 変更前のところでさすみません。 

0:20:37 提供タジリするのもこれで見れるんでしたっけ。錯覚場合はついていって基本

例えば 107ページ、16万ところでの方針のところで、今榊原知事になってい

て、添付に関しては変更なしっていう形になっていて、 

0:20:52 この表で見る注意は別紙 6 とかで見ればいいとかそういうふうに思ってるんで

す。 

0:20:57 日本イシハラでございます。一応別紙それぞれの役割か行きますと添付書類

の変更があるなしは別紙 3が一番成果ピンと背景と思ってまして、この別紙に

ある参画丸のところのステータスについては、 

0:21:13 メインは基本設計方針に着眼点も一定丸三角をつけているところですので、所

改定のウェット点あの基本設計方針、左側の項目以外に使用対象とかってい

うとこまで全部包絡して困る参画かと言われると。 

0:21:31 どちらかというときの設計方針のみに考えている参画をつけているのが別紙 2

になります。添付書類とかは別紙 3例主たる変更がわかりという役割分担に

今考えておりました。 

0:21:46 規制庁田尻ですので丸三角の部分に関して前まで認識としては 1回目になる

べき代表的方針説明して理解とか 3階面のところでもう 1回の変更なり御説

明積算額ですっていうやつを、要は 1回目に書くっていうことは前のトピック前

追加基金からタイミングから変更なしよ。 

0:22:06 いうのは変更前に書きますよっていう意味でこの 300にぎやかでき上がると。 

0:22:11 りゅうぎんイシハラでございます。はい。そういう整理でございます。 

0:22:16 規制庁田尻ですセキュリティ止まると参画って波さっきあったものの資料下方

ところが今みんな気はするので人わかり易いは 1階に参画する時のルールっ

て何だっけアピールで今認識できたので、影響ありました。 

0:22:31 委員長タジリですね、これは別紙 23に関して言うと、今回注入はあとは音楽

精査していくっていうふうなフェーズからと思っているのであまりなってたけれ

ば別紙 4に行きたいと思ってるんですけど、結局はほかに何かありますか。 

0:22:53 一応タニグチなさそうなんで別紙 4の説明をお願いしていいですかね。 

0:23:01 日本原燃の岸田でございますと別紙 4については、すいません、いつからとい

うのを明確にお答えできないんですが、チダについてはですね通し 4月当時

からつけているものから言うと特段変更はなくて、 



0:23:20 そうですね等を変更してございません。当貸大臣と再処理のですね等を比較

をしてきた上でその際について御説明する資料となっておりますので、ちょっと

こちらから 

0:23:35 説明する事項というのは特段ございません。 

0:23:40 微動限る数 1 ということになっていることナビ幾らかプリンタ計算していただけ

ればと思うんですけど、目皿お話ししたいのはどこまでには 1回やっていきま

しょうかっちゅう話なんですけどその他も細々としたところ、 

0:23:57 右下 169ページ以降のエンプラところでことにの話があってタジリクラスの話

は書かれている形なんですけど。 

0:24:07 例のところで 3日に入ってる内訳は全員の理由がちょっといまいち理解はし切

れなかったところなんですけど、農地は機能維持話として書いてるようなイメー

ジだったんですけど、これっていうのはどういうことが書かれて、一つ目の記載

にぐらい良くわかり方ですけど。 

0:24:34 日本原燃の津田でございますすいません基本させてくださいと備考の理由で

すよね。所意味もちょっと御説明ですよね。 

0:24:45 規制庁たり裾野でそこの最初に載せない有機溶媒内包機器等、地震随伴火

災を想定する必要のない複雑機器に対する考慮したＥでありますけど。 

0:24:56 日本原燃の津田でございますとこちらへと許可のときの吸える資料のほうで少

し御説明をさせていただいておりましたが、この防護対象設備の耐震クラスと

いうふうにしたときに例えばセル内の機器なんかのところになりますと、 

0:25:16 等の消火設備とかもついてございますが、それ以外の機器というのは、Ｓクラ

スで設計されておりますので鎮痛やった際はなくてと単一の漏えい等によって

火災が起こるというところでございますので、 

0:25:33 トウソウそこに対してはずっと聞きはＳクラスですけれども、もう消火設備につ

いては 

0:25:41 Ｃクラス設計とさせていただきますというところを書きたかったものでございま

す。 

0:25:48 議長タジリ水の話自体は今期いただく結果もこの形でましたっけ。 

0:25:55 すいません備考の記載はですね僥曲カーの整備事業等、若干異なっておりま

す。申し訳ございません。 

0:26:07 成長をタジリして多分するぐらいの設計の償還の設計方針Ⅰお話があった機

器バーするので今の説明を聞いたことがあっていっても理解できるんですけど

それであればそういうふうに書いていただいたほうがいいかなと 

0:26:24 何か日本語としてわかりたいだけな気はするんですけど、 

0:26:29 何か要は今実用としてせっかく企画書票とするときに、大きな設計方針は変え

ていって具体的にはどこに書いてなくて、具体的にはに対する説明をいかにに

はなっているんですけど、今、具体的にはっていう話なんで前に書いてあるや



  

つ具体化しているだけなんでφ手術が具体的に比較するとなれないだけじゃな

しにどうしてもなってしまう 

0:26:49 なので、伊藤説明したいんだけども、もう少し具体に書いてもらったほうがいい

かなという気がするんで 

0:26:55 それからと聞いた話であれば理解はできるのでよろしくお願いします。 

0:27:01 はい、現状でございます承知しました。ちょっと許可の記載も再度確認者修正

いたします。 

0:27:09 以上タジリ別であった右下 171ページに行っていただいて、2泊さんの話があ

ってまた書きがあるんですけども、また苦痛からいけない場所が今出ちゃって

いる。 

0:27:26 日本原燃のチダでございます。申し訳ございません。もう一度お願いできます

か。 

0:27:31 規制庁たりですねもともと作業作業書いてあったやつを消してっていうことだと

思うんですけど、作業ケース等、またてって確認を待たなくなるんですけどそ

のあたりって最初作業引いているって言ってます。 

0:27:54 日本原燃の津田でございますご指摘の通りでございますので適正化させてい

ただきます。またじゃないですのではい 

0:28:06 タチエスでも透析に近いような部分 1かけませんよとかオオオカと書いてあり

ます。続きましたよってことだと思っていなきゃいけないやつがありがと場所が

おかしいので証券だけお願いします。 

0:28:19 はい、米津でございます承知しました。 

0:28:26 タジリです。あと右下 107.3ページでいただいて、 

0:28:33 再処理はどっちだか覚えてないんですけど、Ｒｅｐｏｒｔ安全上重要な施設の下

から 3行目ぐらいから、ただし書きについてなんですけど、配管系タンク実交

換機バー金属製の不燃性材料でありっていう形なんですけどね、ＴＰすべてが

そうでよかったり設計それとも金属製の不燃性材料で構成する配管弁なとか

は、 

0:28:53 っていう文章でしたっけ。黙秘とかで最近の中で溶接を説明するときに影響あ

るなしみたいなやつのところで、ベンダーとか 7 タカナシ事業アイディアとかい

ったような気がするんですけど、これでいくの配管弁タンクにつく換気はってい

うことでいいじゃん。 

0:29:16 病棟の日本原燃の津田でございますご指摘の趣旨光沢等もすべてがこうなる

から、それが正しいのかというところだと理解しましたのでちょっと時最低等確

認させてください不燃性である。 

0:29:31 金属製の不燃性であるを先に持ってくるか今のままでよいかをですねと確認さ

せていただきます。 

0:29:40 議長タジリする趣旨が伝わったと思うんでよろしくお願いします。 

0:29:50 議長たりですね、ＶＴかせていただいてなんですけど、 



0:29:57 2178ページからは火災区域の設定の話が書いてあって、今なお第 1回申請

における対象設備がないっていうふうな形で今書かれていると思うんですけ

ど。 

0:30:09 これは対象がないところは全部この文章書くってことでいいですかね。 

0:30:18 日本原燃のチダでございます。はい。今回ですねと、特にですねと図表をつけ

て発電炉さんの記載を参考にですね図表が必要になるようなところで、いわゆ

る等、 

0:30:35 今回対象設備がないようなところについてはこういう記載をすべてつけており

ます。 

0:30:41 えっと全く関係ない団体決勝戦に関係ないところについては、ちょっと項目ごと

へと見ております。 

0:30:51 一応タジリです。でも今おっしゃられたの整備かなと思いなんですけど、ただ、

なんかどういうやつを書いてどういうとこに書かないとかって何か今まで 1回

説明でございまして、この後で広くみたいな議論にはなるかなと思ってるんで

すけど、例えば店 182ページのところ行って、 

0:31:08 赤よりわかって発生防止っていったときに、よく 1項ではっていう文書ところ

で、やっぱり資料のほうでも水素おいしい書いてないんだと思うんですけど。 

0:31:19 今この田んぼ一部の中で一つの部単語だけ抜いたりっていうような感じでやる

んでしたっけか。 

0:31:27 大きな方針ぐらいをうたっている個別の設備と話さないぐらいかなと思ったら、

この度水槽っていう田んぼは意図的に第 1回申請ではないから言っていると

思うんですか。 

0:31:37 これがちょっと難しいんですけど、理解が、 

0:31:45 日本原燃の内田でございます加西ちゅてもらえるっていう今タジリさんがおっし

ゃっていただいた通りで、今回手術を審査対象設備に含まれないので、これに

ことで取り込みについてもずっとおりますが、 

0:32:02 ちょっと全体として総合整備の動水どうしてですかというのは、すいません確

認をさせてください。 

0:32:12 規制庁田尻ですでイメージとして膵臓も 1回会計書いた上でなお内科医師で

大丈夫で水素に関連する設備に入ってもらったほうがまだわかりよくてです

ね、何か文章のところで、 

0:32:26 特にこういうやつの中で何か本当の下及び抜きましたっていう形に一時するぐ

らいであるならば殺菌ところみたいに運ん解析ありませんよ。だから個別設備

について説明しませんよとか、理解をしやすくてですね、文書の中で本当にこ

の額にてる形のやつとかは、 

0:32:44 なんでこっち側に立っちゃ入れろとかＰＳをいろいろ議論しなきゃいけなくなる

ような気もしてるんですけど、その辺りの整理って、なかなか今火災できるの

かそれともどっか別できるのかということでしたっけ。 



  

0:33:05 原電のタニグチですとですね今実際のその対象外がある場合のところで文章

の抜く抜かないは、一番最後のところが別紙の 6の内容見ていただくとどうい

う内容が抜けてどういうふうな内容が入ってるっていうのは、 

0:33:22 御確認いただけるようにはなっています。そういったように、今のその例えば別

紙 4の中でのとこが入ってる入ってないっていうのは、今のここは何か今の部

分だけをもうあらかじめ抜き出した状態で比較をする内容になってますのでち

ょっと今の段階では示してきてないような状態になっちゃっています。 

0:33:45 エンチョータジリですと、別紙 6で議論したほうがいいですかにようはないかい

新設備ありませんよと歌うやつとかは全くないやとかいろいろあるとかあるん

だとは思うんですけど。 

0:33:58 何かわかるようなわからないような形になっていって、 

0:34:02 現在のそのルールみたいな株主力とかで見える抑止力をいただけすべてそこ

まで理解がし切れなかったんですけど、日本ギリシャでございますと添付書類

の構成は節減の追加なり加筆対象設備が変わることどう変性疾患について

は、 

0:34:20 示しをする形としては別紙三の丸議を使って、それぞれの申請開示に添付書

類の構成に従ってその交渉が賠償があるのかないのかということがわかるよ

うにはしてますデータが別紙資料別紙をみたいに 

0:34:38 添付書類の中の文章書いたときに、基本設計方針の別紙 6で作ったように、

どういう形で出てくるのかってのが今の形で見るかというとそれが本来であれ

ば見えるような形でＢＣをもう使わなきゃいかんだろうなと思ってますのでそこ

はちょっと別紙 3の場合と組み合わせて、 

0:34:57 前回の申請書の中で、目次だったり、全体像を踏まえた上でどう示すかってい

うのは形をちょっと作っていきたいと思ってます。 

0:35:07 成長タジリです。別紙 3の次とかでこれは次回以降説明であるっていうのはな

かなか理解ができる気がしていって、どちらかというとそのときに、例えば今ＰＩ

というところでさっきの水素の話なんですけど、1回書いた上で次回ですよって

いうか、鼻からうちの中から一部できずってしまうかという整理の方。 

0:35:27 1回言って今鈴子大臣が出て設備近くて、要は 

0:35:32 何か一つの文章の中で一々一つの炭鉱にくいのか、おっきな設計おっしゃしっ

かりうたった上で個別ではないんで、申請対象で、今回はいいませんよって言

ったのかなと思ってるんですけど、設計方針として、今回対象設備がないん

で、そこを確保してないんですっていう整理もわからなくはないんですけど。 

0:35:50 時それやるぐらいだったら積極方針を立てた上で抜くっていうふうに説明しても

らってもわかりいいのかなという気がするので、要は今第 1回申請設備は要り

ませんよっていうと、それすら言わないやつのサーバーっていうところをまた教

えていただければと思う。 



0:36:06 日本ギリシャでございますはい、わかりました。ちょっとこれどう作るか作られ

たようですけど、今少なくとも別紙 4添付書類の形については、施設工認に全

体を見据えた全体のパッケージを作って第 1回、抜くという形にできてないチ

ームも今、そこまで作り込み、 

0:36:26 なかなか分割申請で第 1回のときに難しいというのもあって、その段階の範囲

だけをつくり込むときに果たしてそれから第 2回行動、その変貌も踏まえた上

でどういう書き下せるかっていうのはちょっと 

0:36:41 中身がどこまでできるかに応じてやり方は決めてお示しをしたいと思いますの

でちょっとこちらで検討させていただいた上で整理をさせていただきます。 

0:36:54 それとタジリです。やり方次第だとは思うんですけど、一部だけを抜いたりする

のって技術の結構高度なときがあっていって、例えばその設備がないときに関

連する電源とか水位計の話で※書きますよとかって話で、消火設備あるけど

水源の話が課題かとか、要は水系の設備を次回以降なので、 

0:37:14 いうこととか、いろいろ考えなきゃいけないこと多々出てくると思っていて、なぜ

もの大きな設計方針であれば別に歌を止める耐えるところだと思っていて、た

だものはないっていうのを行った上でだから周知しませんよっていうところにつ

なげてしまうのも一つの一案かなというふうに思ったりしますので、 

0:37:32 まずはそれで現状の説明は聞こうとは思うんですけど、それでチダでよろしく

お願いします。 

0:37:38 はい。日本原燃者でございます提示させていただきます。先ほど申し上げた通

り全体像ができて一族穴に向かっているパターンができる人はタジリさんのお

っしゃる通りていけると思うんですけど、第 1回にターゲットを合わせて添付書

類を作ってる人はなかなかその埋め込むから意見を 

0:37:58 その求める文章自体をまだ考え聞いてないとこだと今言われたような、ここだ

けに来るっていうよりも、そもそも文書考えてなかったりすると、そこを抜く抜か

ないの問題でもないので、そこも含めて、そのステータスも含めてちょっと考え

たいと思います。 

0:38:16 一応タジリです。おっしゃられる通り火災とかだとベータ文章が発電部に近い

こともあって、8年度の見た上で、最初に見ればあそこあたり飛ばした整理な

のでっていうのは説明しているかなと思うんですけど。 

0:38:30 やっぱり全体像でき上がってないときにたんだか忘れてたかわからない整理

になると、それはそれでは 1回申請として抜け漏れだったのかどうかだけの議

論に変えるべきある。ちょっと今あるので、次が結局どう整理するかっちゅう話

に杵築市のところはあると思うんですけど、よろしくお願いします。 

0:38:53 規制庁対立別紙 4関連べしみたいな議論になってしまうかなと思うんですけ

ど、別紙 4に関して何か集中がコメントありますか。 

0:39:10 やればついちょタジリですが別紙 5のほうを行っていただいていいですか。 



  

0:39:18 日本連合のチダでございます別紙以降については、今回特段ですねと変更点

はございません。 

0:39:30 規制庁田尻です。自分もその理解で入ってるだけ確認なんですけど右下 321

ページで、 

0:39:39 日当実用ネット最初のやつが横イナバ形になっていると思うんですけど。 

0:39:46 それがちゃんと見えてないかもしれないんですけど勢のところで、1－3から 

0:39:52 最初にところで途中鋼横に対応する形でずっとあるやつで、1社で内部火災 2

反する工事計画変更認可ほかの抽出についてみたいなやつは、でも横に並

べていないんですよね。 

0:40:10 時中途退席用の配慮の移行上です。 

0:40:15 日本ギリシャでございますが、おそらくそれ下側にありませんかね、比較した

結果出てくる人のボックスに書いてあるパターンではないかなと思うんですけ

ど。 

0:40:27 規制庁田尻見えましてで書いてあります見込みが大半のおそらく添付書類の

先生方と直接どこが名比較した結果が一番下のサブルート規定追加しますっ

ていうパターンだと理解をしてます。 

0:40:43 規制庁田尻ですすいません見えてなかった。なんかない横に置いてません。

ありがとうございます。わかりました。 

0:40:51 別紙 5、 

0:40:53 ここはまさにＢＣよく見ていただきたいんですか。 

0:41:00 別地区 

0:41:02 はい、日本原燃土田でございますと 325ページから別紙の教師つけさせてい

ただいております。今までヒアリングさせていただいた基本設計方針をです

ね、全体バージョンを 6－1 ということで、どう 326ページの左側に、 

0:41:21 そこから右側のほうに別紙 2の整理に基づいて、第 1回で必要となるところへ

と塑性対象となるところというのを右側に 

0:41:33 避難させていただいております。 

0:41:36 いや、ページ進みます社員と 342ページになりますが、こちらが第 1回の範囲

について 

0:41:48 左側に変更前 

0:41:51 となると基本設計方針、右側に変更となる基本設計方針について示しておりま

す。ぜひ、左側が変更前については変更前に整理することの妥当性というとこ

ろで、それぞれ凡例に書いております通りの同様の整理、 

0:42:11 といった三つの線ですね三つの整理でそれぞれ色分けをしてございまして、そ

れのエビデンスというのを 300。 

0:42:25 すいません 353ページ以降は認定等をつけさせていただいております。三鷹

御説明みたいになったんですけども、別紙 6は以上となります。 

0:42:49 別紙 6の②に行く前に一波 



0:42:55 1 と幾ら確認させていただきたいんですけど。 

0:43:01 もう見た 327ページのところで内開始前範囲の方でご報告 1ポツ 1の一番下

に書いてあって取得に関しては 

0:43:11 説明するところでとかっていうのは書かれてるんですけど、これが規模書き方

と思えばいいですかねなんかさっきビデオテープだったらあと次回だけについ

て簡単に返したようにしたりするんですけど、これが申請書本文の今回書かな

いと説明する時の方がどんどんできてない。 

0:43:29 参り日本で行儀 2社でございますはいこれが共通的な考え方でほかにも同じ

ように決壊したいと思ってます。 

0:43:53 貯貸率でごと 1ポツ 1みたいに、 

0:43:57 このパレット内だけこれ形で書きますよというふうに理解して 

0:44:03 。 

0:44:04 まず 1ポツみたいに行ったときになんですけど、工認たときは、関連するやつ

だけを吸収するという整理でいいですかね。ただ 330％に補正とかいうことも

書いとかないものはそういうことにしている。 

0:44:20 荷揚 2社でございますはい項目の中で各部各課内部大会の開会ず以下って

いうのが、 

0:44:29 ある場合は第 1回の範囲のやつだけを引っ込みってそこを書くということで整

理をしてます。 

0:44:40 議長タジリ月 

0:44:47 回答として要は基本設計を自分の側からチェックシートの中に内科医師、 

0:44:53 十分だけ出しますよっていう本当の絶対とこイナバいってたりするもんでしたっ

け。 

0:45:01 本当の電源にイシハラでございます。これまだ申請書の形にしたときどうする

か決めないといけないですけど、まあこういうことをさせていただくので、基本

設計方針の 

0:45:16 共通の目次とか、個別に目次とかありますんでそこに何らか書く必要があるか

なと思ってます。 

0:45:27 影響度のおっしゃっていただいたような、要は前段部分で、要は今回会計の基

本回避していくんだけなんですよっていう線源があってないっちゅうのは大変

深く理解をしやすい気がするんですけど、何かその条文突入してこの部分は

次回以降示しますって言っていたり、 

0:45:45 部署の途中で 1分だけのときは何も書かなかったりすると、要は飛ばすってい

うふうに宣言するやつ等飛ばすとも先月改定内容っていうのが我々の形にな

ってしまうので、その差分説明が難しいと思っていて、後でどのタンクどのたい

ところの部分でけれどちょっと難しいところであるんですけど、全体でうたった

上で、 



  

0:46:04 この、ここに鉄塔火災なら火災に十分につなげる形になっていて、庄原ことに

関して言うと、正念場バブルの現場ではとぴあ形になるので紹介に関しては項

目は書いた上で次回以降ですよってシミズ形にして、項目の中で一部だけ受

けてるやつに関しては 1区画の手前なんで、全体でうたってるやつと踏まえた

上でここはできるんです。説明 

0:46:23 とか、ないような気もするんですけど、その辺りリーカー約全体含めて言っても

らわないと、今の形でまずＴｓ飛ばさないやつがいますネットをしてちょっといず

れとこがあるので、ちょっとその、 

0:46:36 福島の課全体の文書として毎月圧力はちょっと難しいかなと思ってるんですけ

ど、そこの整理だけでも早めに相談したほうが申請書を整理しやすいかなと思

うんですよろしくお願いします。 

0:46:48 日本ギリシャでございますはい、 

0:46:51 整理します。前か線量とかっていう時の表の辺りに書くパターンとくいろいろあ

ったと思うんですよ。それも含めてちょっとどんな形がいいか。 

0:47:02 作ってお示しをしたいと思います。 

0:47:09 非常に一般的ですので細かい話は企業そこに行き着いてしまうので、 

0:47:16 ちょっと幾つか気になるところだけ追加で言わしていただくと。 

0:47:20 例えば 331ページっていただいて、 

0:47:29 31ページの下のほうで火災防護上重要な機器及び重大事故等対処施設に対

する保温材もあっち話があるんですけど、結局都内片方ざま仮に設計。 

0:47:45 日本原燃の津田でございます。今回の売上抵当もう安全冷却水系Ｂ系冷却塔

については対象方法材はございませんでした。 

0:48:02 議長とリース対象の 9 と混在固いんですよね、対流ってどういう意味設計上限

面でございますが、排風鋼材がございません。 

0:48:13 いうことで、机上タジリです。対象がないからあれ等かわいそうだけど、具体に

使ってない部分ができるっていうＣ 

0:48:23 はい、日本原燃の津田でございますおっしゃる通りでございます。 

0:48:28 町タジリ熱で 332ページのが一定でケーブルただし書許可に関してもうただし

書きを適用する対象がない場合は書きませんよとか一行一行精査をしている

と思いが 

0:48:42 はい、日本原燃の津田でございますおっしゃる通りでございますへと別紙 2の

ところで入ってると整理をしてございます。 

0:48:54 きょうタジリ物を精査をされてると思うんで一方一方やられてると思うんですけ

ども精査しようと思ってるんですけど、 

0:49:07 までください。 

0:49:11 例えば 335ページとかいって、 

0:49:15 一種の頭で言った消火設備の話をここに書かれていて、 

0:49:22 続いて 



0:49:24 こういったデータの括弧液状化で消火設備、消火剤の容量とかっていったとき

に、消火設備の十分な容量っていう話は今回改訂推計は今回書かないってい

う 

0:49:38 あれはちょっとわかりづらくて。 

0:49:41 はい、日本原燃の岸田でございますはい。ご出席の点はご最もだと思います。 

0:49:49 今回もですね屋外消火栓があると付近にございますのでそれに関しては所た

設計をしてますよというところで記載しておるんですけども、水源については 2

回以降にトウソウ加水供給系をご説明する際の御疾病等整備というところで、 

0:50:09 水源もこれを今回記載からも省かせていただいております。 

0:50:15 今日はタジリですね何か言いたいことはわかるんですよ。 

0:50:21 消火静的な話はするけど、水源は次回以降なんで、今回てませんろうなとは

思ったんですけど。 

0:50:27 連携の冷却塔Ａ掛ける消火設備としては説明はしきってないということで、 

0:50:34 今のそういった消火をしますよという設計方針を示されてるけど、その消火設

備を完成させるためにはパジャマ出すってませんよっていう 

0:50:45 はい、日本原燃の津田でございますそう通りでございます今回超えてとも冷却

等に関わる総括についてのみを記載したという整理でございます。 

0:50:57 規制庁田尻です。意図は何となくわかってきましたから一部不十分でできるん

だろうなっていうのも何かそういうことかなと思いチダたんですけど。 

0:51:08 これって何か今、先ほどの話でやっぱり等々は伝わったような感じもするんで

すけどそういうので他円高悩ましてどっちすれば悩んでいます。 

0:51:22 多分日本原燃の津田でございます消化関係が市内のほうが飛ぶを聞かれて

るかと思うんですけども、結構がやめと黒が多くてですね、ちょっと具体を上げ

るというまでとも時も難しいですよ。 

0:51:39 はい。すいません。例えば次のページの遂行と 

0:51:48 消火水はですね隔離弁を設置というようなところで紹介補正がきてるというと

ころで、これは開くべきかなというような話ではあったんですけども、プラス側

の話だから違うんじゃないかというところでですね少し迷ったところでございま

すがこれは全体的に 

0:52:08 方針というところで記載させていただいております結構こういったところでです

ねいうところの消火については、 

0:52:17 結構ございます。 

0:52:20 委員長タジリ数で消火の頭のところで聞いてはみたんですけど。 

0:52:25 減としての整理はついているのだろうなと思いつつ、 

0:52:31 うん、ちょっとどこまでっていうルールはそれで先ほどの話があるので、全体と

して確認できればいいのかもしれないんですけど。 

0:52:40 何か。 

0:52:42 うん。 



  

0:52:43 別紙 2でしっかり整理したのにそれに従わずに書くのだというふうに思ってお

けばいいですかね、イシハラさんとかと。 

0:52:50 病気イシハラでございますはい、別紙 2の整備の中で、 

0:52:55 冒頭線源だったり掲示だったり共通的なものなのでこれは設備の申請開示と

関係ないかな。書きましょうというものもあれば、 

0:53:04 あくまで設計方針は具体の展開との関係でないと何を言ってんだとかよくわか

らないとかですね申請書それ自体が苦労しないようなものを一生懸命書いて

もしょうがないところもあるので、そこは別紙の中で、その設備の関係も含めて

整理をしてクリア。 

0:53:23 するということだと思ってますのですいません今実際処理のほうで言ってる悩

ましいところは悩ましいではなくて、こう考えましたってちゃんと答えられるセン

ター間かなと思ってますので、ちょっとこちらで 1回話を聞いて考え方整理した

いと思います。 

0:53:41 やっぱりです。ゼリーねだりの整理をされた上で書いてるっていうところは認識

をしますので、 

0:53:50 ただ、 

0:53:51 例えば 338ページでポンプ室ってやつがいって、 

0:53:57 これは今回確認やりますけども、何かいろいろ個別にだと思うよと思えばいえ

るところが多々あったりもするんですよ。確かに今回ポンプがいるから書こうと

思えばかけるだけ独自消火困難区域じゃないですよねとか何かそういう伸び

をと思ったらいえるけど、 

0:54:12 だから、どこまでそこ聞くかっていうところを選んで例えば全体像として原燃と

して、こういうところは入れる入れないっていうのを、頭でしっかり示してもらわ

ないとこの 1口になり得る試し的な右なかったんでしたっけって話をしなきゃい

けない機器はするので、 

0:54:27 多分各条文ごとにある程度差は出てくると思っていて、火災に関して言うとここ

が今回リジェクトだけだっていうところもあってやりやすいかなと他に比べて渡

しやすいかなという気はするんですけど。 

0:54:43 あと 2どっちでも行けそうなやつっていうのはどうしても出てきてしまうと思うん

でそこに関して年々として答えがぶれないようにタカマツしといていただきたく

て、ぶれないようにした上でそこで議論だと思っていてそうしないと多分、右下

タイミングで切れて散水整理してくださいよっていうのはってしまうきますので、

ちょっと整理方法。 

0:55:01 説明できるようにちょっと心構え聞きいただければと思います。 

0:55:06 ゆえに者でございますはい、ちょっとこちらのほうもちゃんと生理学聞いた上

で、共通ボックスで整理した考え方も踏まえた上で、 

0:55:19 正しい形にして、またちゃんと説明できるしたいと思います。 

0:55:25 上端 2列、よろしくお願いします 



0:55:30 はっきり言って例えば 341ページで共用の話で、要は温度ですって言ってるん

ですけど、共用した場合でも大丈夫ですとかっていうやつは多分出た部分の

話も多少遅れたりせざるを得なくてくれてたりするところとかいろいろあったり

すると思うので、 

0:55:45 そこに関しても原電なりの整理っていうのをまずは共用ではある計画をその連

絡分析はポイントとしてうたわなきゃいけないという御説明するため細かくです

とかいろいろあるんだと思うんですけど、その点説明できるように準備いただ

ければと思います。 

0:56:01 はい。いうギリシャでございます。承知いたしました。 

0:56:08 委員長谷です。342ページ以降のロックの丸に書いてちょっと確認していきた

いんですけど、他の火災に関して言うと、これもちょっとやってイナバた範囲で

お金も使いづらいんですけど、実効Ｇ多分話の整理をして、ここは変更ってい

うのと実力を考慮しながら書いているのかなって今思ってるんですねそこまで

認識合ってますかね。 

0:56:33 はい、日本原燃の土田でございます。そう理解で結構で再処理がよく見え等

必要なものを参考に書かせていただいております。 

0:56:45 規制庁田尻です。実用が正しいか正しくないの議論はしなきゃいけないと思う

んですけども、現在はそうかなと思って意見に 344ページから特有火災の話と

かは書いてあると思うんですけど。 

0:56:59 そもそもでちょっと確認をしておきたいんですけど、許可の整理で言うと、トピッ

ク体に対する設計薬品という案も変わっていなくて一般課題に対するものがよ

り大きく変わったかなというイメージを持ってるんですけど。 

0:57:12 運転っていうのは変更前変更黒字にかかって透水されてますからの変更が 2

回系列も別に昔は基本的方針に書いてあったわけではなくて鉄筋とかそういう

ところでこういうふうに読めたんですけどイシハラ詰めているのは認識している

んですけど、変更前適正化としてどこまで書くかというときに、 

0:57:29 非常用系が変わって許可のタイミング解析しましたよっていうと書くのは当たり

前だと思ってるんですけど、適正化って言ったときに、設計変更書いてない時

期を書いてないやつを、変更は変更としてどこまで書くかってとこで確認してお

きたいんですけど。 

0:57:45 もう再処理とやっぱ日本原燃の津田でございますと再処理特有火災について

はすべて変更前の整理で考えております。 

0:57:59 以上対立ねそこの点に関して言うとやっぱり許可のタイミングを準備している

ように、 

0:58:09 次したようには得意あくまで一般火災のとこで火災審査基準を踏まえながら具

体にやってきましたよっていうところが今回の設計変更でそれ以外のところは

変更前特に意識する。 



  

0:58:47 日本原燃の記載でございます。すいません。第 1回申請を出てきます通り、ち

ょっとすみません書き方なんですね等でこの辺を招くかもしれないんですけど

も所に津波起源ところでと説得のというところで最初に一般最終特有火災のと

ころを記載するんですけども。 

0:59:07 それと今回の申請対象設備もないので、この辺を書いてるんですが実現して

もらうと変更なしの変更前のほうで整理を行います。 

0:59:35 机上タジリつってるかも取り入れながらたけども、その体系等、私の場合も、そ

の時の避難の対象外とシミズっていうのは聞いた気がするんですけど、今 1

本で括弧ＰＰ一定時間もちますよっていうのを下に変更なしって書かれている

と思うんですけど。 

0:59:53 そこの平行な式の確認ですね。 

0:59:56 細かな話なんですけど、変更なしって書かれる現行間違いないと説明が何か

見づらいんですけど。 

1:00:11 日本原電の千葉でございますすいませんちょっとこの変更なしというのはです

ね、ちょっと 1勢い余って書いてるところがあるので、すみませんちょっと今回

ですね済まないことについては、娘ください。 

1:00:30 厳しい状態でそこは理解しましたはい 

1:00:41 いるとタジリですね、右下 36ページのところいけなんですけど、下のほうも火

災感知器の電源の話とかなんですけど。 

1:00:49 ここも基本的には実用の成否なんてどこまで書くかというのがまずは推移して

いると思えばいいですかね、ちょっとどこまで書くかというところがね用いて悩

ましいんですけど、まあ、あの急カーブが決めなきゃいけば切りかわるにおい

ても実例と同じような例でやっていって今回変更に関しても火災審査基準があ

りながら適用と同じように書いたっていう形なんで同じであっても、 

1:01:08 まで違和感はないかなと見せていくことにも、 

1:01:11 割引されると。 

1:01:14 日本原燃の津田でございますはいＢＩＴＳ容量 3をベースとさせていただいた

上でどう金かで書いてるものあればそう思って内容を取り込んだ形で記載して

おります。 

1:01:29 規制庁田尻普通で本資料との関連からパターンみたいなのでいいんですけど 

1:01:36 例えばなんですけど、後ろの資料でｆ－制御室のＦどう考えて対策のところを説

明していたかついてたりするんですけど、これってなんか後谷設定分だけつけ

るとかいう問題を作るとかやっぱ推移について、 

1:01:50 視力ついてるなと思ったらその資料に胎盤行く施設の火災防護設備とかの右

下 358ページ。 

1:01:58 ヤマモトから持ってきたりするんですけど、もうとしては同じだからこれでも変

わらないと、そういうことです。 



1:02:04 日本原燃の土屋でございますご認識の通りでございます会場ごとで同じような

記載がある場合はいずれ替えを持ってきているという整理でございます。 

1:02:18 影響度です趣味できるかもしれないんですけど、やるから本会議資料できるだ

け選んだ方がわかりやすいかなという気はするんや飛び込んパイプか別に 1

で対象じゃないのでそればかりかなと思うけど、ついてるもので、同じようなも

のが図れると推察してるんで国会決議細かにウォータ思いなんですけど。 

1:02:36 もともとの方もやられるときにＦの記載があり、ブースティングのが先にやって

いると思うんで、先に使われるんだと思うんですけど幾ばくかつくとちょっと違

和感があるので、認識だけいただければと思います。 

1:02:50 はい、日本原燃の津田でございます最初のほうが申請改正持ってきておりま

したのでＩＰＵいたします。 

1:03:07 委員長たっている係数破砕に関しては先ほどおっしゃられたように変更前変

更に関して、一応まんまではないですけど、実用という先行例があったことも

あって書きやすいとこはあると思うんですけど、ほかに関して目標、同じように

整理できそうと思えばいいですかね 

1:03:25 浅いっていうのは多分期間的ある程度見ているところもあって、割合ものとか

も探しやすって全く意味がちょっと例になってくれるかどうかっていう、少し不安

があったりはするんですけど、ほかをあまり困難なく作業できる感じですかね。 

1:03:39 日本原燃イシハラでございます。今作業をやってますけど、正直難しいです

ね、完全に先行例といえるようなものが一対一にある場合だけではないので、

難しいものもあります。規則もともとの規則も含めて、違うステータスだったり

するところもあるので、 

1:03:58 そこはちょっと考えながらやってます。そこの考え方がちょっと説明できるよう

にということを条件に今作業を進めてます。 

1:04:09 やっぱリエスやそうかなと思って聞いたところがありまして、かつ細胞間近の例

外で僕もつけないんですけど。 

1:04:16 これだけなんだとか何か持ってくる場合も記載があるだろうといったところは

多々あったりするんですけど、 

1:04:23 いや絵図で基本的に今の時点でも高圧系ないようにするので。 

1:04:28 ほかのやつとかあるときに多分今後説明しようとするべきそれなりに困難だと

は思っていて、何故かっていうと、結構外って何だろうっていうところは結構あ

るわけですよ。 

1:04:36 もともと規制者いろんな仮定として書かなきゃいけなくなるというところがあると

思うんで説明難しいところもあるかと思うんですけど、どういうふうにきっちりし

たっていうところを懸念しながら示してもらえれば、市長ことはできると思うんで

よろしくお願いします。 



  

1:04:50 日本イシハラでございますはい、特に今回あまりないですけど、他の条文に行

くと紫で直接同じ問題がないとか、関連するのではないんだけども、当然やっ

てましたよっていう競馬。 

1:05:07 命令多発する場合がありまして、これはもう感覚が大分入ってしまうのでそう

いうところは許可で言ってた範囲をもとに言うとかですねへの今回の許可の前

の許可ですね、とかで言ってた内容を踏まえた上で当然ここは設計で考えて

いたでしょとかっていうものを 

1:05:25 考えをちゃんと見た上でやってますけどそこもぶれないようにちゃんと整理をし

ていきたいと思ってます。 

1:05:33 規制庁田尻です。今おっしゃられたようなところが割合と 12名とサイト思うん

ですけど許可のときも結局公開変更したのがだろうっていうところはある程度

審議した上で、この申請出してきて許可を受けていると思うので、そこの整理

からまた図でられると。いや少し変更したといってないじゃないかっていう話と

か言うので、その点を含めて整理いただければ。 

1:05:53 思います。利払い冗談ですけど、0シーズに関して規制庁側から何かコメント

ありますか。 

1:06:04 規制庁中です。 

1:06:08 日火災は比較的 00はこう進んでると言いつつ、 

1:06:15 今日の議論みたいに結構細かいところでいろいろと変更前の書き方であった

りするのか。 

1:06:21 別紙 1 とか 2委員も含めてもいろいろコメントが出ていって、それはこの火災

特有というよりはお金の条文にも結構関係しているのかなと思っていてです

ね、そういうところは改めて整理して提示していただくと施設。 

1:06:37 何かその場でフレーズくれと言いつつ、その場で話し終わってしまうしまう等の

どうなのかなと思っていてですね。 

1:06:45 これが共通の結構 06 とかである程度ばどうやって分割のところを書くかとかっ

ていうルール化が 

1:06:54 ある意味少しリバイスはされてるんですけれども、何かそういった細かいところ

が何かそのバスは終わってるというところもあってですね、できれば必要に応

じてそういうのが、他の条文にもちゃんと使えるような形で残していただきたい

なというふうには考えてますがいかがでしょうか。 

1:07:16 日本原燃 2社でございます。いずれ部をそういう形でお話をしてこの別紙シリ

ーズを進めていく中に幾つか当然出てくると思ってますので、それが我々とし

ては作業をやっていたから準じ他の条文に薄い入れ替えするという形で、 

1:07:34 社内でルール化をして展開していくという形をとらさせていただいてまして、共

通シーズンに使え直さなきゃいけないと思ってますが、どこかでまとめていくと

いう形もあるかなと思ってましたので、タイミングについては検討させていただ

きたいと思います。 



1:07:51 規制庁中です。了解しました。せっかくこういう議論をして成果は学校整理の

結果として成果が出るのであればすりゃ構台べく情報共有を図って、後で急に

やった人でもわかるようにというそういう趣旨でちょっとコメントしてます。 

1:08:10 それから、あとは冒頭増幅スケジュールにちょっと関係しますけど、火災は比

較的進んでるというところで今後 

1:08:21 共通の 08Ｇの工事入っていくというような説明もあったんですけど、ここはイメ

ージとしては何か 08で何を通していくっていう感じで考えているんでしょうか。 

1:08:45 ゆえに資料でございます。はい。共通の価値は今、第 1回の申請範囲ってい

うところの範囲にするかっていう考え方を変えているものとあとは今回別紙シ

リーズでやられているものだけでもない他の添付書類の範囲ですね整理が必

要なものとか、 

1:09:05 道路使用表も含めて必要なものとして、今回の別紙の整理を受けて修正が必

要なものっていうのは当然出てくると思ってましてそういったものが修正打診

強化修正のイメージを 

1:09:20 別紙として共通ゼロタッチにどんどんつけていって、補正に向けた準備というこ

とを一切なと思ってましたので、火災についても関係する部分で今回のベース

とか含めて、それ以外にもですね、添付書類系で直して示す必要があるものっ

ていうのはピックアップして、 

1:09:39 そ修正方針修正案としてお示しをしようと思ってました。 

1:09:45 規制庁の加瀬第 1回わかりました。以下の最新のあと 08だけＢＰＯ脱落対照

条文内容を書いて整理しているぐらいなので、それをだから個別のその火災

でありっていうところ。 

1:10:01 ほかにも各項目でまとまった成果を追加していって具体的な申請書類につな

げるというイメージ画を理解しました許可しました。 

1:10:21 規制庁田尻です。全体投機的躊躇がほかに何かありますか。 

1:10:30 委員長タジリです。新たな指摘を伝わったところで何度も繰り返しもしないです

けど、結局第 1回申請で何か出かけますからの整理に関しては連絡でどうす

るか、そういったものを書かないっていうのを確認しないと結局議論が出てくる

可能性があるのですのでの整理だけ 

1:10:50 いただけるというお話があったかなと思うんですけどその点だけよろしくお願い

します。 

1:10:59 ＩＰＯギリシャとか火災対応させていただきます別紙 2 とかでの示し方区切り方

というのをちゃんと整理をしてお示しできるようにしたいと思います。 

1:11:11 町タジリよろしくお願いします原電側から何か確認しておきたい点とかあります

か。 

1:11:21 日本原燃の下でございます。はいだってどう大丈夫です。 



  

1:11:28 規制庁たび留守にそれではほかになさそうなんで本日のヒアリング、これで終

了したいと思います。お疲れ様でしたイトーキ除外リストのほうのこの提出をお

願いします。 

1:11:45 だろうと。 

 

 

 


